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SeMáFoRo i
Desde el año 2010 los vecinos 
de Belgrano solicitamos, junto 
al Dr. Polino, un semáforo en la 
esquina de Amenábar y Juramen-
to, en donde a veces es imposible 
cruzar. Hasta ahora, sin solución. 
Hay un supermercado, una feria, 
un colegio a la vuelta.

ana

SeMáFoRo ii
Estimados amigos de Mi  Belgra-
no, la Voz del Barrio que expresa  
la de los vecinos  con total gene-
rosidad al darnos un importante 
espacio. En esta oportunidad, 
quiero reiterar el pedido del se-
máforo en Juramento esquina 
Amenábar. Fue solicitado el 23 
de febrero de 2010 insistiendo 
en numerosas oportunidades con 
este pedido. Cada día, se profun-
diza el riesgo de sortear entre el 
tránsito el cruce de peatones de 
toda edad,  condiciones físicas y 
escolares. Confiando, que nues-
tros comuneros puedan apoyar la 
razón de este pedido, más la aten-
ción de Rodriguez Larreta para 
derivar la situación a Seguridad 
Vial,  como lo ha expresado en la 
reunión con los vecinos,  este se-
máforo anhelado nos guíe como 
un faro en las turbulencias de este 
cruce. Con mi agradecimiento a 
este medio, llegue mi afecto a to-
dos mis vecinos.

Hilda 

MetRoBuS
Mi opinión como vecino de Bel-
grano desde el año 1977 es que 
no sería aconsejable prolongar 
los techados del Metrobus en la 
etapa 2 sobre Av. Cabildo.
1- El primer argumento es que 
por bajo tierra corre el subte, te-
niendo ya estaciones predeter-
minadas y no contaminantes, ni 
visuales ni sonoras.
2- No es un dato menor que las 
instalaciones del Metrobus “cor-
tan” y dividen visualmente un 
sector de otro por donde circula. 
Dividen una avenida.
3- Si creo que la Av. Cabildo ne-
cesita por parte del municipio, 
ponerla en valor con sus veredas, 

iluminación y forestación ade-
cuada en pos de reverdecer y no 
destruirla con un tramo innecesa-
rio de Metrobus.
4- No conozco el monto de la 
obra, si se que se puede optimizar 
y revalorar nuestra avenida sin 
dividirla al medio por esa “auto-
pista” de colectivos que contami-
nan visual y sonoramente nuestro 
entorno.
5- Si sería una opción a valorar si 
es que el Gobierno de la Ciudad 
incorporara vehículos eléctricos 
similares al Premetro, con bajo 
ruido, baja polución y baja con-
taminación.
6- Todas esas armazones que 
funcionan de paradas de líneas de 
colectivos significan como una 
“gran terminal” de colectivos, a 
lo largo de una línea, en este caso 
nuestra Av. Cabildo. En 5 o 10 
años, cuando queden desactuali-
zadas o vandalizadas, ese espec-
táculo quedaría en el centro de la 
escena.
7- Transporte público si, pero 
de calidad, seguro, puntual, efi-
ciente, con aire acondicionado y 
no contaminante. No destruir ni 
degradar más la calidad de vida 
de nuestra ciudad, debería ser la 
prioridad. Se tendría que ordenar 
la carga y descarga de mercan-
cías, el municipio debería ejercer 
desde ya su poder de control ho-
rario para que nuestra ciudad sea 
un poco más agradable y ordena-
da al transitar, lo cual vemos que 
no ocurre.

arq. gustavo guevara

SuPeR aMoR
Asombrada leí el comentario de 
una vecina llamada Victoria so-
bre el Supermercado Amor, en la 
edición de Abril de Mi Belgrano.  
Les informo que, por suerte, fue 
nuevamente clausurado hace un 
par de meses por unas 23 infrac-
ciones. No permiten construir 
un supermercado de 200 m2 en 
esta zona del bajo Belgrano, ade-
más de que no tenía habilitación. 
Emanaban olores nauseabundos 
por la entrada y por la ventilación 
del techo y aún hay mercadería 
adentro. Ni que hablar cuando se 
descompuso la cámara frigorífi-
ca; imaginen cuando hace mucho 

calor. La basura en la vereda era 
constante y la descarga de merca-
dería la hacían en cualquier día y 
horario. Lo que vendían barato 
eran los vinos y algunas gaseosas, 
pero la fruta y verdura era de muy 
mala calidad y los demás precios 
similares a otro supermercados. 
Por mi parte espero no levanten 
la clausura, ya no quiero escuchar 
como a las 11 de la noche pican 
la verdurita  que venderán en el 
mismo lugar donde duermen o 
tener que soportar durante las 24 
horas el ruido del compresor de 
la cámara frigorífica, el cual no 
ha sido aislado correctamente. La 
Sra. Victoria no quiere que cons-
truyan una torre ahí, pero un esta-
cionamiento no nos vendría mal.

María

BeLgRano R
En Abril, se celebró en la Plaza 
Castelli el 140 Aniversario del 
barrio de Belgrano R, creado en 
1876 con la llegada del primer 
tren con destino a la ciudad de 
Rosario. La denominación de 
Belgrano “R” se debe al ramal de 
su destino y no a “Residencial” 
como muchas personas lo creen.  
El original Railway Co. Ltd. de 
origen y capital inglés, pasó a 
llamarse “Ferrocarril Central Ar-
gentino” en 1902.  Sus primeros 
moradores fueron funcionarios 
ingleses del ferrocarril, quienes 
dieron una fisonomía típica ar-
quitectónica al barrio en la cons-
trucción de sus viviendas, algu-
nas de las cuales, más modernas, 
conservan su estilo. Se realizó 
un sencillo y emotivo acto con la 
presencia de la banda de música 
del Regimiento Patricios, perso-
nal de la Policía Federal, Comi-
saría 37, abanderados y escoltas 
de los principales y diferentes 
colegios del barrio.  Hizo uso de 
la palabra el Presidente de la So-
ciedad de Fomento de Belgrano 
R el Sr. Quevedo Orden, quién 
aludió al sentido y acción comu-
nitaria de los vecinos tratando de 
mantener al barrio en su sentido 
y estilo clásico.  Luego hablaron 
los representantes religiosos de 
las diferentes iglesias y credos 
que componen el barrio, hacien-
do referencia con palabras pro-

fundas a la convivencia y amistad 
que existe entre las mismas y sus 
feligreses.

guido Franz 

BoCinazoS
Por la mañana en la esquina de 
Manuel Ugarte y Amenábar los 
bocinazos que se escuchan son 
insoportables, causando malestar 
a los vecinos. Esto ocurre debido 
al semáforo que hay en Amená-
bar y Congreso que provoca un 
congestionamiento impidiendo el 
cruce de los autos que vienen por 
Manuel Ugarte y de los que van 
por Amenábar y quieren doblar 
hacia Cabildo. Los bocinazos ha-
cen que todos se despierten con 
el ruido. La solución sería poner 
un semáforo en Manuel Ugarte y 
Amenábar para controlar el trán-
sito en esa esquina.

Luis

VeReDaS
Hace muchos años pasaba un ins-
pector y alertaba al dueño sobre 
el estado de su vereda y le daba 
un plazo de 15 días para arreglar-
la, y si no lo hacía, la Munici-
palidad la reparaba y cargaba el 
monto al vecino en el impuesto a 
pagar. ¿Por qué no se siguió ha-
ciendo así?

Martha Raggi   

R: Las responsabilidades de la 
reparación pueden tener varias 
posibilidades. En el caso que una 
empresa contratista o proveedora 
de servicios rompa una vereda 
por algún motivo, debe repararla 
de manera correcta. Si se rompió 
a causa de las raíces de los árbo-
les,  ahí interviene la Comuna. En 
el resto según la ley que existe y 
regula estos sucesos actualmente, 
le corresponde al frentista. A ve-
ces la Comuna tiene partidas que 
le envía el Ejecutivo donde pue-
de colaborar a resolver algunos 
problemas, siempre evaluando la 
prioridad y situación particular. 
Cada vez que uno emite un recla-
mo en el 147 debería personal del 
Gobierno verificar la situación 
para luego comunicar quien ten-
dría que reparar la vereda. 
Romina Braga (Comunera)

Sin DoRMiR
Hace meses que estoy tratan-
do de lograr algo siguiendo los  
pasos legales y formales que me 
pide la Comuna 13. Mi vecino 
dueño del estacionamiento que 
está al lado de mi edificio, en  
el barrio de Núñez, tiene un 
motor para bajar la puerta del 
estacionamiento que está pega-
do a mi pared del dormitorio. 
Todas las noches a partir de las 
de las 00:00 esa puerta se abre 
y se cierra, activando el motor 
una y otra vez, hasta las 7 AM.  
No puedo explicarles lo difícil que 
se ha hecho dormir, y a mi edad, 
el sueño es algo que se agradece  
y ayuda a la salud. Mi pareja ya  
no puede venir a visitarme por-
que debe trabajar más de 10 ho-
ras por día y el motor no le per-
mite dormir en mi departamento. 
Mi hija grabó dos vídeos del 
motor, ella tiene el sueño pesa-
do e igual la despertó. Fui a ha-
blar con el dueño y me denigró  
como si fuese una anciana  
ignorante, fui a quejarme a la 
Comuna y me pidieron mi-
les de papeles, los hice todos 
y cuando finalmente vino un 
inspector, descubrió que el es-
tacionamiento no cumplía va-
rios reglamentos más, pero no 
cubrió el tema del motor y sin  
dejarme ningún aviso de su  
presencia, se fue. ¿Les parece 
justo que aún sigo sin poder dor-
mir y sin respuesta de nadie?  Se-
guiré insistiendo hasta que en el 
estacionamiento entiendan que la 
única regla que deben cumplir, es 
la del respeto al prójimo.

Maria eva

aBanDonaDo
En Monroe al 3600 hay un kios-
co de diarios y revistas que está 
abandonado. Lo vinieron a in-
timar, pero nadie se hace cargo, 
dejaron un cartel pegado y des-
pués nadie mas vino. De noche 
es un peligro que alguien se es-
conda porque también está en 
malas condiciones. Reclamé al 
Gobierno de la Ciudad Autóno-
ma de Buenos Aires y nadie me 
contesta.

Lucia

Enviá tus comentarios. Por carta: Amenabar 2531. Por Teléfono o Whatsapp: 15-4409-3466. Por email: lectores@mibelgrano.com.ar        
Correo de Lectores de Mi Belgrano

COMPRO  
ANTIGÜEDADES

PORCElANAS
ARAÑAS - VAJIllA

RElOJES

Part.:  4776-1122
Arq. Andrea 1532192740

SRa. Se oFReCe 
PaRa CuiDaR niÑoS
ConFiaBLe/ReFeRenCiaS

teLÉFono: 
4702-9777

15-4062-1992

TRADUCCIONES
EN ALEMAN

- en BELGRANO-
Trad. Pública Elsa Pintarich
Traducciones jurídicas, comerciales, 
contables, técnicas. DOY CLASES.

4783-7563 
pintelsa@fibertel.com.ar

PSICOPEDAGOGÍA 
En Belgrano

Diagnóstico / Tratamiento 
Dificultades de aprendizaje

Niños y adolescentes
Lic. Prof. Ariadna María Fernández

Tel: 4543-3540
info.apemargentina@gmail.com / www.apemargentina.com
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ATENCIÓN
PSICOLÓGICA

en Cabildo y Congreso

OPCIÓN PSI
Psicólogos UBA

4704-9761
opcionpsi@gmail.com
www.opcionpsi.com.ar

Enviá tus comentarios. Por carta: Amenabar 2531. Por Teléfono o Whatsapp: 15-4409-3466. Por email: lectores@mibelgrano.com.ar        
Correo de Lectores de Mi Belgrano

* Querés...liberar tensiones?  
* Reducir el estrés?  * Mejorar dolencias ?  
* Recuperar tu capacidad de disfrutar?  
* Encontrar un espacio para desconectar de la rutina?
La bioenergética combina el trabajo con el cuerpo y la  
mente mediante la respiración, la energía y el movimiento.
Lic Andrea Romero (Psicóloga UBA): 15-3027-9517 

licandrearomero@hotmail.com

La esquina de Olazabal y Juan Golfarini parece una selva. La vereda 
está en malas condiciones y a esto hay que sumarle el agregado de la 
vegetación. Dando la vuelta intimida la cuadra donde está el edificio 
de una escuela abandonada hace años.

Luz

La SeLVa De BeLgRano

¿PoR DónDe PaSaMoS?

En Moldes 2089, casi esquina Juramento, la vereda está destruida. En 
esa cuadra hay una escuela, los chicos y los padres tienen que pasar 
saltando las baldosas, las mujeres con cochecitos hacen malabares,  y 
los días de lluvia es un desastre. Hace años que las ramas del árbol 
están destruyendo la vereda. Ya hice varios reclamos, pero todo sigue 
igual o peor.

Ramón aguero

De las 4 escaleras mecánicas que hay en la estación José Hernández 
del subte, solo funciona 1 y es para descender. Esto desde hace años 
y no hay mira de que las reparen pues han adornado las tapias con 
lindos dibujos. Tengo 80 años y me cuesta subir  las escaleras. Espero 
ser tenido en cuenta y que las pongan a funcionar pronto.

Jose touson

eSCaLeRaS MeCániCaS

¿CóMo Lo LogRaRon? Luego de ver la vereda que es-
taba haciendo el GCBA en M. 
Ugarte y Amenábar, me pregun-
to: ¿Cómo lo lograron? Se supo-
ne que el CGPC 13 solo admite 
notas y las hace por cuadra no 
por casa. La otra cuestión que me 
aqueja es ¿Por qué cerraron tan-
tos metros de vereda,  ocupando 
toda la ochava y gran parte de M. 
Ugarte, sin dejar pasar a los pea-
tones? Llevo años solicitando la 
poda de árboles que ya rompie-
ron en una ocasión los techos y ni 
hablar de la vereda destruida por 
los propios árboles. Tendré que 
preguntarle como hicieron a los 
vecinos de esa esquina.

Calixto

CoMeDoR De BaRRanCaS y La MeMoRia 

El jueves 24 de marzo realiza-
mos en el Comedor de Barran-
cas, nuestro acto de recordación 
de los cuarenta años del fatídico 
Golpe Cívico-Militar de 1976. 
El Comedor también tiene su 
génesis en aquel trágico atenta-
do a la Democracia y a los De-
rechos Humanos. Las personas 
que asistimos son herederos de 
la pobreza que generó la Dicta-
dura Cívico-Militar y por la filas 
de voluntarios del Comedor, han 
pasado algunos compañeros que  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
sufrieron el exilio o el secuestro, 
la tortura, estuvieron desapareci-
dos y tuvieron la oportunidad de 
salvar sus vidas. Las personas en 
situación de calle que concurren 
a nuestro comedor y todos los 
que padecen esa tristísima situa-
ción son de alguna manera y sal-
vando las distancias, una suerte 
de  “desaparecidos sociales”. A 
ellos el Estado y gran parte de 
la sociedad no los ven, es como 
si no existieran, son invisibles. 
Por mucho menos de lo que in-

tentamos hacer desde hace 14 
años, dando una mano a ellos y 
a las familias muy pobres que allí 
asistimos a la intemperie, bajo el 
noble y protector Gomero de Ba-
rrancas, hubiéramos sido objeto 
del secuestro, la tortura, la muer-
te y desaparición, si esta activi-
dad la hubiéramos realizado hace 
cuarenta años. Así de irracional y 
cruel fue la dictadura. Nosotros 
quisimos rendir simbólicamente 
nuestro homenaje a los márti-
res del terror, representando con 
signos de distintas religiones, la 
sepultura que no pudieron tener, 
porque la crueldad de los repre-
sores fue tal que ni siquiera per-
mitió que sus familiares y amigos 
sepan en dónde depositar una flor 
o elevar una oración por el alma 
de su ser querido desaparecido. 
En el Comedor de Barrancas 
también decimos: No al Olvido, 
queremos saber toda la Verdad y 
pedimos Justicia, no venganza, 
¡JUSTICIa!

Carlos M. Durañona

Un grueso cable cruza frente 
a mi balcón, parte de un hotel 
que se construyó hace unos años 
al lado de  mi edificio. El hotel  
alquiló o compró una casa an-
tigua enfrente y hacia allí va  
ese cable que evidentemente  
está fuera de toda regla. Fuimos 
con otra vecina a reclamar a la 
Comuna 13 y nos dijeron que 

investigáramos nosotros para  
que era ese cable. Los respon-
sables del hotel no dan infor-
mación ninguna y su trato no es  
para nada cordial. Muchas gra-
cias por escucharme y felicitacio-
nes por el periódico Mi Belgrano  
que da voz a los que no la tene-
mos.

Martha Raggi

¿PaRa QuÉ eS eSe CaBLe? aBogaDa 
Dra. Susana Parrondo

SUCESIONES
ASESORAMIENTO

PROPIEDAD HORIZONTAL

tel: 4552-6977   
sparrondo@hotmail.com
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Técnico a domicilio
Reparación NoteBook - PC 

Redes - Wifi
Configuración 

sistemas operativos 

4781-3564
15-5894-6502
aresistemas@gmail.com

Restauración
 PARA TODO TIPO DE MUEBLES
 Fundas - Tapizados -  Esterillas - Lavado 
 Lustre - Pintura -  Patinado -  Encolado de Sillas

noemicastrop@hotmail.com 
recicladodemuebles.blogspot.com
4784-6440 / 15-6260-0684 

Presupuesto a Domicilio sin cargo 
Ricardo - Noemi

FiLtRaCioneS 
Colocación de Membranas 
Terrazas y Embaldosados 

Pinturas Impermeabilizantes 
Pintura Frentes y Medianeras 

Trabajos en Altura  
Atención a Consorcios y Administraciones  

30 AÑOS DE EXPERIENCIA 
GARANTÍA ESCRITA 

4552-3573 
Gral. E. Martínez 835 

Compro
Computadoras - Notebooks  

Componentes - LCD
Servicio Técnico en el día.  

Reparación de monitores LCD o TLT 

PRINCE COMPUTACIÓN 
C. de la Paz 2369 Loc. 13  

Gal. Rio de Janeiro
Tel: 4789-0363 

princecomp2002@yahoo.com.ar

Miro tus calles y veo basura
Todos lo meses realizamos una encuesta entre los vecinos sobre diferentes temáticas. Podés participar ingresando a: www.mibelgrano.com.ar/encuesta

encuesta Mi Belgrano

ConteneDoReS
Luis: Los contenedores son una 
mugre. 
alicia: El contenedor de reci-
clado, ubicado en Arcos y Sucre 
siempre desborda y los restos 
quedan desparramados por la 
acera. 
José: En Chenaut al 1700 no hay 
ningún contenedor, los encarga-
dos deben caminar 100 metros o 
más con las bolsas de residuos.
Marie: Los contenedores están 
inmundos y olorosos pero la cul-
pa la tiene la gente que tira todo 
alrededor  y no se toma el trabajo 
de levantar las tapas correspon-
dientes. Realmente para un barrio 
que se dice de clase media, deja 
mucho que desear. Deberían ir a 
tomar cursos de convivencia.
Inés: Un desastre en todos lados, 
en especial las campanas verdes. 
En Mendoza entre Libertador y 
Montañeses hay una campana 
verde llena de basura, supongo 
que por ignorancia los vecinos 
no vuelcan su basura en el con-
tenedor gris que esta a 10 mts 
de distancia. En Juramento entre 
Libertador y Montañeses hay 3 
contenedores a los cuales les cor-
taron la cortina plástica que los 
cierra, y están llenos de basura, 
moscas y comida de Restaurant, 
con mucho olor. 
Eda: Los contenedores están su-
cios constantemente. Tanto los 
de Reciclado, como los de basu-
ra. En algunos casos, los propios 
encargados de edificio los man-
guerean, simplemente para que 
su trabajo no se vea desmerecido 
por los olores que la basura acu-
mulada genera. Las calles están 
más sucias que antes de imple-
mentarlos.
Cristina: Todo en estado de 

abandono, hay contenedores su-
cios y con bichos. 
Diego: Los contenedores es-
tán mal ubicados y sucios. Casi 
siempre quedan abiertos, dejando 
toda la basura expuesta, contrario 
a las normas de salud y de higie-
ne urbana.

SePaRaCión
alicia: La separación es muy 
buena medida, pero debe estar 
más controlada. En general falta 
información y/o educación al res-
pecto. En mi edificio hay tachos 
de diferente color, negro y verde 
en los 25 pisos.
Zulema: En mi edificio se sepa-
ran en bolsas y todas juntas los 
jueves son retiradas por la mu-
nicipalidad. En los consorcios de 
mi cuadra no he visto esta sepa-
ración.
Inés: En mi consorcio hay tachos 
diferenciados, pero nadie sepa-
ra la basura. En los negocios no 
entregan las bolsas como corres-
ponde.
ana María: Es imprescindible 
separar. En mi edificio hay dos 
canastos para secos y húmedos, 
pero no todos los vecinos sepa-
ran.
Diego: El sistema de separación 
de residuos reciclables fue y es 
un desastre  en todo sentido, la 
recolección, el diseño de los ta-
chos, el control y la información 
de como separar, la actitud de las 
autoridades frente a los consor-
cios y su incumplimiento, la exis-
tencia de muchos barrios que no 
separan.

LaS PLazaS
alberto: Las plazas grandes es-

tán cuidadas. Las plazoletas pe-
queñas como la de Vidal y J. Her-
nández, se encuentran limpias y 
con buena vegetación.
Luis: Las plazas veo que están 
más cuidadas.
alicia: La Plaza frente a la Igle-
sia Inmaculada Concepción, se la 
ve en  buen estado. 
Zulema: En la Plaza Noruega, 
los senderos están sucios y rotos. 
Son de asfalto y no considero que 
sean los apropiados. Deberían 
arreglarlos y colocar mosaicos 
con algo que adorne esta pla-
za, que ya de por sí es bastante 
triste. El arenero de los chicos se 
mantiene limpio, pero el de los 
perros es un desastre. En la plaza 
falta pasto, no hay asientos sino 
bancos incómodos para la gente 
mayor que quiere estar leyendo o 
conversando.
José: En el Boulevard Chenaut la 
mayoría de personas no levanta 
las heces de sus perros.
adri: En la plaza Castelli, habría 
que reforzar la limpieza
Cristina: En la plaza Alberti, el  
arenero está sucio y las plantas 
descuidadas.
ana María: La plaza Juan José 
Paso está limpia. El canil es un 
desastre, pequeño y en estado de-
plorable.

VeReDaS
alberto: Las veredas que tran-
sito se encuentran bien y con 
restablecimiento de nuevos sola-
dos por parte de la Comuna. Lo 
nefasto sigue siendo el arrojo de 
basura en bolsas o suelta en todo 
canasto antiguo domiciliario.
Luis: La gente es sucia y cree 
que las cosas se desmaterializan 
al tocar el piso. En Campos Sa-
lles y Arcos hay una casa abando-
nada con una enredadera que no 
permite caminar, la gente apila 
basura, deben pensar que se va a 

evaporar.
alicia: Suelo caminar desde Av. 
del Libertador hasta Av. Cabildo 
y desde F. Lacroze hasta Monroe. 
El estado de las veredas es bas-
tante malo y no entiendo por qué 
no se obliga mediante sanciones 
a que los frentistas las arreglen.
Zulema: Monroe tiene las ve-
redas muy sucias, con desechos 
caninos, botellas de plástico, de 
cerveza, etc.
José: En general la veredas es-
tán más o menos limpias, pero la 
gente usa las esquinas del Boule-
vard Chenaut para tirar de todo, 
muebles, calefones, sanitarios, 
etc. Es una falta total de respeto 
por el espacio público.
Marie: La vereda nuestra se bal-
dea todos los días menos los do-
mingos, pero dura poco tiempo 
limpia, porque la gente es sucia. 
En Europa multan a la gente, acá 
a nadie le importa nada, una vez 
que salen de sus casas lo de afue-
ra no les pertenece.
Inés: La mayoría de las veredas 
están terriblemente sucias. Los 
animales hacen sus necesidades 
en cualquier lado y los frentistas 
no lo limpian. En el suelo hay 
de todo, botellitas al lado de los 
árboles, bandejitas de comida 
vacías, botellas de cerveza, car-
tones de vino, cartones de jugos, 
etc. La gente deja de todo en la 
calle, cocinas, mesas, heladeras, 
escombros, sillas, etc.
Francisco: Las veredas de la 
manzana de B. Encalada, Caza-
dores, Olazábal y Husares perte-
necen a  una manzana semi aban-
donada desde hace muchos años 
y tienen todas las suciedades po-
sibles. La vereda en Mendoza y 
Migueletes está rota y sucia des-
de siempre, esto es incomprensi-
ble.
Eda: Las veredas distan bastan-
te de estar limpias. En el piso se 
ve tirado “de todo”. No todos los 
dueños de mascotas se toman la 
molestia de levantar sus depo-
siciones. La gente deja tirados 
todos los objetos que deshecha, 
sin discriminar si son o no volu-
minosos.
Diego: La zona más limpia es 

la de las Torres, de Juramento a 
Palermo, o Belgrano R más allá 
de las vías.  La zona más sucia es 
Blanco Encalada, O´Higgins, Ar-
cos, Cabildo, Olazabal,  Monroe, 
la vía. La gente deja todo tipo de 
cosas junto a los tachos negros y 
amarillos,  por ejemplo el otro día 
había un sillón de dos cuerpos en 
O´Higgins al 2300.

CeStoS De BaSuRa
alberto: Los cestos papeleros 
donde también tiramos la bol-
sita con desechos de los perros 
que paseamos, son suficientes y 
vaciados continuamente. Salvo 
alguno que sufre la ira o la gracia 
de algunos desubicados, la mayo-
ría están sanos y limpios.
Luis: No hay suficientes cestos y 
muchos están vandalizados.
Zulema: En mi cuadra no hay 
cesto de basura y en general veo 
pocos a lo largo de las veredas de 
Amenábar, Ciudad de la Paz y 
Moldes.
Marie: Tendría que haber más 
cestos y más grandes, tipo los que 
hay en el Rosedal.
Inés: No hay suficientes cestos 
de basura, en mi cuadra había y 
ya hace mucho tiempo lo saca-
ron. La gente si toma un jugo o 
vacía un paquete de cigarrillos no 
se cruza al contenedor a tirarlo, lo 
deja en la calle o al lado del árbol.
Eda: A medida que los cestos se 
han ido deteriorando, no han sido 
repuestos. Hay mucho vandalis-
mo. También ocurre que quienes 
están encargados de su vaciado, 
no  siempre se toman la molestia 
de volver a colocarlos en su sitio.
Cristina: Los cestos son insufi-
cientes en todos lados. La mayo-
ría están rotos y atiborrados de 
basura.
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MATEMÁTICA
CLASES PARTICULARES

TODOS LOS NIVELES
TE- 1536768344

prof.naedse@gmail.com

DESCUBRÍ EL BARRIO CHINO
 

¿Sabías que hay alimentos que te dan más energía y 
mejoran tu salud? Te invito a la visita guiada sobre   
alimentación Natural, un sábado al mes, de 10  a 12.30  hs. 

Diana Berinstein - orientadora Nutricional
diana.armonia@gmail.com / 5195 - 4746

Lic. Patricia Naides

atenCión 
PSiCoLógiCa
NIÑOS/ADOLESCENTES 

ADULTOS
CONSULTORIO (BELGRANO)
knaides@hotmail.com

15-4440-3054

audiencia Pública

Se realizó en la Legislatura la Audiencia Pública referida a una ley que aprueba el uso de un predio ribereño en la zona Norte.

Ciudadanos porteños par-
ticiparon el pasado 16 
de abril, en el salón San 

Martín de la Legislatura, de la 
Audiencia Pública para autori-
zar el financiamiento del dise-
ño, construcción, operación y 
mantenimiento de una planta de 
tratamiento mecánico biológico 
(TMB o MBT) de residuos só-
lidos urbanos (RSU) en la zona 
norte de la Ciudad. Se trata de 
un predio en el barrio de Núñez, 
en las costas del Río de la Plata, 
en la desembocadura del arroyo 
Medrano.

Dicho proyecto ya fue apro-
bado en primera lectura, por ini-
ciativa del bloque PRO, y antes 
de su sanción como ley requiere 
una nueva aprobación legislativa, 
previa audiencia pública, según 
lo dispuesto en los artículos 89 y 
90 de la Constitución de la Ciu-
dad.

El primer artículo del proyecto 
dispone afectar como “Planta de 
Tratamiento” la superficie que se 
genere a partir de la canalización 
de la desembocadura del Arroyo 
Medrano hasta alcanzar el Rio de 
la Plata, predio delimitado por la 
prolongación virtual de calle Pico 
hasta su intersección con el Rio 
de la Plata, desembocadura del 
arroyo Medrano hasta la intersec-
ción con la prolongación virtual 
de calle Ramsay y prolongación 
virtual de Ramsay hasta la inter-
sección con la prolongación vir-
tual de Pico.

Ese predio, por 15 años pro-
rrogables, se usará para hacer la 
planta de tratamiento de residuos, 
a cuyo efecto se autoriza al Go-
bierno de la Ciudad a contraer 
empréstitos por un monto equiva-
lente a 120 millones de dólares.

Las ponencias
Una decena de representantes 

de organizaciones de reciclado-
res o recuperadores de residuos, 
vecinos y ecologistas (sobre un 
total de 21 inscriptos) hicieron 
cuestionamientos y críticas. En-
tre otras cosas, hicieron hincapié 
en las deficiencias del sistema de 
reciclado actual y el plan de sepa-

ración de residuos en origen, que 
sólo se cumple parcialmente, así 
como supuestos incumplimientos 
del plan Basura Cero.

 
 
 
 

 
alejandro Valiente: Soy mili-
tante del Movimiento de Traba-
jadores Excluidos, una organiza-
ción que fomenta la organización 
de los cartoneros en pos de con-
seguir mejoras laborales y alcan-
zar los derechos labores, y, a su 
vez, formo parte del equipo téc-
nico de la Federación Argentina 
de Cartoneros y Recicladores. 
Como miembro de este equipo 
técnico, consideramos que la 
adopción de esta tecnología de 
tratamiento mecánico biológico 
no es adecuada para la situación 
actual en la que se encuentra la 
ciudad con respecto a los resi-
duos sólidos urbanos. En primer 
lugar, nos preocupa un poco y 
nos llama la atención el costo que 
tiene la instalación de esta planta. 
Además queremos criticar la tec-
nología de tratamiento mecánico 
biológico utilizada que nos pro-
pone recibir la basura toda mez-
clada, es decir, que no va a haber 
recolección diferenciada. Así, el 
camión recolector, va a tener que 
compactar la basura. Por lo tan-
to, va a hacer una compactación 
hidráulica, y la basura va a llegar 
a la planta MBT toda mezclada. 
Entonces, les pregunto: ¿cuánto 
se puede reciclar o recuperar de 
esto todo mezclado? El producto 
que salga de la MBT va a estar 
contaminado, manchado. Enton-
ces, todo lo que hagamos una vez 
que la basura está mezclada para 
recuperarlo va a ser más difícil y 

más costoso. Esta es la principal 
impugnación que le hacemos a la 
planta de tratamiento mecánico 
biológico. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Romina Braga: Soy miembro de 
la Junta Comunal de la Comuna 
13. Nos debemos hacer una pre-
gunta: ¿realmente hemos hecho 
todo por el reciclaje? Si bien el 
Gobierno de la Ciudad se topó 
con una tarea muy ardua y los 
recicladores urbanos han hecho 
un gran trabajo, queda todavía 
mucho por hacer. Al día de hoy, 
siguen dándose charlas en las 
diversas comunas y centros ad-
ministradores para que podamos 
separar en origen. Hoy contraer 
una deuda de esta magnitud re-
presenta darnos por vencidos en 
una batalla, y no debería ser así. 
Hoy nosotros debemos generar 
una profunda concientización. 
Además, una planta de estas ca-
racterísticas genera lo que ya han 
mencionado: que la calidad del 
compost que se haga no sea de la 
misma calidad que la que debe-
ría tener para ciertos rellenos, si 
es que vamos a utilizar esta plan-
ta con esa finalidad. Además, el 
reciclador urbano no logra tener 
en condiciones todo el material 
de reciclaje. Por último, a partir 
del sexto mes, estas plantas ter-
minan desechando el cincuenta 
por ciento de todo el material. 
Entonces, nos preguntamos 
¿cuánto estamos tratando de re-
ciclar? ¿Cuánto estamos tratando 
de cambiar hábitos de la ciuda-
danía? Realmente, no es así, sino 
que lo que hacemos es generar 
un gran endeudamiento y un per-

juicio, porque lo que se ha hecho 
es modificar la desembocadura 
del arroyo Medrano. En este as-
pecto, pregunto: si lloviera como 
llovió en Entre Ríos, ¿estamos en 
condiciones de que no suceda lo 
mismo? ¿Qué pasa con el arroyo 
Medrano si hubiera una sudesta-
da? Tenemos bastantes cuestio-
nes por analizar y rever, desde 
lo económico, desde los puestos 
de trabajo, desde una concienti-
zación madura y a largo plazo. 
No estamos cumpliendo con la 
ley de basura cero. No llegamos 
ni siquiera a los objetivos del año 
2014. Planteo estos interrogantes 
y también esta preocupación para 
que puedan repensar lo que se ha 
tratado y poner en servicio real de 
todos los ciudadanos lo que nece-
sitamos.
José alejandro Gottig: perte-
nezco a la Fundación Avina, que 
trabaja en toda Latinoamérica 
apoyando los movimientos de 
recicladores desde hace 10 años. 
Junto con los recuperadores ur-
banos en la Ciudad de Buenos 
Aires tenemos un caso testigo, un 
caso modelo, con muchas aristas 
para mejorar. Y, desde ese punto 
de vista, queremos traer a la mesa 
un estudio que hicimos desde la 
Comisión Basura Cero que fue 
presentado en el año 2014 y en 
el que ya mencionábamos y nos 
oponíamos a la construcción de 
las MBT, porque creemos que 
están en contra del espíritu de 
reciclaje que promueve la Ciu-
dad con el modelo de recupera-
dores urbanos. En ese informe 
una de las cosas que decíamos, 
por ejemplo, es que este tipo de 
tecnología apenas recupera entre 
un 5 y un 10 por ciento de los ma-
teriales. Hicimos una visita en el 
mes de diciembre al CEAMSE, 
que se encuentra en la Provincia 
de Buenos Aires, en donde nos 
indicaron que el sistema que tie-
nen instalado en ese lugar en este 
momento recupera alrededor de 
un 3 por ciento y, en el mejor de 
los casos, un 6 por ciento de los 
materiales. Eso hace que la ma-
yor parte de los residuos vaya a 
parar a “disposición final”. Por 
otro lado, es bueno destacar que 

ésa es una tecnología finalista 
que no puede ser considerada 
como una variable de gestión 
adecuada para Ciudad de Bue-
nos Aires, porque esto hace que 
en una Ciudad en donde tenemos 
la mayor cantidad de puntos de 
recolección a través de los con-
tenedores negros, la mayor parte 
de los materiales vaya a ser pro-
cesada mediante esta tecnología 
y, finalmente, vaya a “disposición 
final”. Por eso, queremos señalar 
algo que ya habíamos dicho. En 
ese momento, con este informe, 
la instalación de MBT es total-
mente contraria a lo que se pro-
pone con la Ley 1854 de Basura 
Cero. Por último, me gustaría 
resaltar también que no vemos 
coherente lo siguiente: cuando 
queda tanto trabajo por hacer en 
un modelo tan bueno como es el 
de recuperadores urbanos y con 
tanto potencial de aumentar los 
niveles de recuperación en ori-
gen, realmente no entendemos o 
no estamos de acuerdo con inver-
tir en un proceso tecnológico que 
va a costar hasta ocho veces más 
de lo que es el presupuesto que 
se destina anualmente al sistema 
de recupero con las cooperativas. 

La funcionaria Melisa Wilkin-
son, gerente de Nuevas Tecnolo-
gías del Ministerio de Ambiente 
y Espacio Público, habló al final 
y explicó que la Ciudad hoy ge-
nera 6.200 toneladas diarias de 
basura, de las cuales 2.200 son 
tratadas en la planta Sur de Villa 
Soldati, que se complementará 
con esta nueva planta de la zona 
Norte. Lo notable de esta nueva 
planta, dijo Wilkinson, es que tie-
ne como objetivo el tratamiento 
de orgánicos para reducir el gas 
metano y disminuir los volúme-
nes de basura enterrada. “La tec-
nología de MBT está altamente 
probada, hay más de cien plantas 
en Italia y España, cumple con 
todas las normas internacionales 
de seguridad y calidad y es capaz 
de tratar con mucha flexibilidad 
y facilidad material orgánico di-
ferenciado, cosa que actualmente 
no se hace. Tiene un mínimo im-
pacto ambiental y una alta auto-
matización”, concluyó.

Planta de tratamiento de residuos
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Bosstelomereces

¡Llegó el método que  
te va a cambiar la vida!
Por Abel Aguirre

Alguna vez te preguntaste, 
¿Qué nos está pasando 
que cada vez estamos 

peor como sociedad? Parece que 
nadie tiene esa respuesta. ¿Qué 
me pasa que estoy trabado? ¿Por 
qué vivo enfermándome? ¿Por 
qué me llevo mal con mi familia? 
¿Por qué las parejas me duran tan 
poco o se me hace difícil conse-
guir? ¿Por qué Dios no escucha 
mis suplicas? ¿Por qué fumo si se 
que me hace daño? ¿Por qué todo 
el mundo se aprovecha de mí? 
¿Por qué todo me cuesta tanto? 
¿Por qué no tengo trabajo si soy 

un profesional preparado y ho-
nesto? ¿Por qué no tengo dinero?

Hoy el mundo parece un la-
berinto en el cual las paredes 
están llenas de graffitis con estas 
incógnitas. Les traigo una exce-
lente noticia y es que todas esas 
incógnitas tienen respuesta. Hace 
miles de años que el hombre está 
rindiendo al 10% de su potencial 
porque no sabe como activar el 
90% restante.

Llegó el libro que trae la lla-
ve de cómo destrabar el freno 
en tu vida. Bosstelomereces no 
es un libro mas de auto ayuda. 
Bosstelomereces es el manual de 
instrucciones de cómo funciona 

tu cabeza para que la uses de ma-
nera óptima. Por medio de él, vas 
a enterarte por qué hacés todo en  
tu contra y cómo dejar de hacer-
lo.

El método BTL es el camino 
a la iluminación para que puedas 
ver tu objetivo de vida. Sin luz es 
imposible que lo logres. Quizás 
las palabras energía, luz, sistema, 
inconsciente, autoayuda, autoco-
nocimiento, culpa, te parezcan 
temas trillados y obsoletos.

¿Cuánto pagarías para saber 
cómo conseguir dinero hasta el 
cansancio sin estafar a nadie?  
¿Cuánto pagarías por saber por-
que te enfermás y como evitar 

 
 
lo? Todo eso es posible y mucho 
más.  Solo se necesita de tu vo-
luntad. De lo demás, se encarga 
el método BTL 

¿Estás cansado de los falsos 
profetas, de los salvadores? No te 
preocupes porque lo que necesi-
tas para tener una vida digna está 
en tu interior. El método solo se 
encarga de iluminarte para que lo 
veas. Esto no es autoayuda, esto 
es autoconocimiento y si después  
querés, te ayudás. 

Lo único que requiere el mé-
todo para ayudarte es tu voluntad  
de resolver el conflicto, lo demás,  

 
 
cae por su propio peso. El  
método es totalmente indepen-
diente porque el que trabaja sobre 
el mismo sos vos y no el terapeu-
ta.

Otra ventaja es la confidencia-
lidad. El método no necesita que 
cuentes tu conflicto. Otra ventaja 
del mismo es que una vez apren-
dido, tiene múltiples aplicacio-
nes. 

Así que ya sabés, hay una vida 
mejor y la excelente noticia es 
que depende de vos. Activá tu 
merecimiento, BOSSTELOME-
RECES.

Re/MaX

Consejos para Propietarios  
que venden por primera vez
Si usted está vendiendo un 

hogar por primera vez, es 
un juego de pelota diferente 

a lo que experimentó como com-
prador por primera vez. Cuando 
compró usted tenía el control del 
proceso y la última palabra. Para 
la venta debe preparar su casa y a 
su familia en lo referente a transi-
tar el stress y los afectos que mo-
vilizan una mudanza, de decidir 
sobre un precio de venta, aceptar 
(o rechazar) y todo esto ofrece 
una serie de otros factores. Sin 
embargo, es posible que desee 
prestar atención a los siguientes 
consejos: 
1. Contratar a un  
agente de bienes  
raíces con experiencia
Una transacción de bienes raí-
ces está lleno de complejidades 
y matices que un agente experto 
puede ayudarle a transitar. Pre-
gunte a sus amigos y familiares 
para que les recomiende un agen-
te que hayan utilizado y quedado 
satisfechos o buscar un agente 
RE/MAX en su barrio.

2. Despéguese  
del proceso
Usted ha vivido recuerdos que 
durarán toda la vida en su casa, 
y decir adiós es duro. Pero tenga 
cuidado de no dejar que su víncu-
lo emocional se interponga en el 
camino de la toma de decisiones, 
sobre todo cuando se trata de la 

puesta en escena y el precio de su 
casa. Trate de ver su hogar como 
un potencial comprador. Haga de 
cuenta que es un comprador po-
tencial y camine a través de su 
casa. Haga una lista de lo que le 
gusta de cada habitación y las co-
sas que cambiaría.

3. no suba el precio
Algunos vendedores pueden 
pensar que en el mercado bajó el 
stock actual y que pueden subir 
el precio de mercado de su casa 
para obtener el mejor precio. En 
realidad, solo si el Precio lo puso 
de manera competitiva con un 
ACM (análisis comparativo de 
mercado profesional) , va a crear 
una ráfaga de actividad y (posi-
blemente) ponerse en una situa-
ción de venta concreta frente a 
múltiples ofertas. Un sobreprecio 
al principio atenta innecesaria-
mente contra sus posibilidades de 
conseguir una venta rápida, espe-
cialmente si numerosas reduccio-
nes de precios se necesitan para 
llegar al cierre de venta final.

4. Home Staging  
para una venta rápida

Los compradores que recorren su 
hogar les será difícil imaginarse 
a sí mismos viviendo en ella, si 
sólo ven los colores de pintura o 
decoración que se adaptaba a su 
propio estilo. Eliminar el exceso 
de decoraciones de las paredes. 
Considerar el alquiler de un de-

pósito para almacenar grandes 
muebles que dominan sus princi-
pales zonas de residencia es para 
considerar, así sus habitaciones 
se verán tan amplias como sea 
posible.

5. Haga las reparaciones, 
mejoras necesarias

Asegúrese de que todos los siste-
mas y aparatos están funcionando 
correctamente, ya que estos ele-
mentos se van a plantear en una 
inspección de la casa que pueden 
costar más dinero y, posiblemen-
te, toda la venta en el camino. La 
regla de oro es hacer mejoras en 
su hogar, pero no poner un mon-
tón de dinero en inversiones in-
necesarias.

6. Darle especial  
atención a las paredes 
exteriores del frente

El frente exterior de su casa es lo 
primero que los compradores po-
tenciales verán cuando conducen 
por el vecindario, y es probable 
que sea la primera foto que apa-
rezca en una búsqueda en línea. 
Dele a su puerta una nueva capa 
de pintura, añadir algunas flores 
brillantes para su entrada, y ase-
gúrese de que las grietas o daños 
importantes queden reparados. 
Considerar el alquiler de una la-
vadora a presión para deshacerse 
de la suciedad y la acumulación 
de residuos en el exterior de su  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
casa para mantener el patio lim-
pio y ordenado. Un poco de es-
fuerzo sirve de mucho para dar 
una primera impresión positiva 
en los compradores.

7. Mantener la  
mente abierta para  
las negociaciones

Qué es lo más importante para 
usted: El irse con su precio de 
venta (o más) tener un cierre 
rápido? Dinero en efectivo por 
adelantado en un boleto de ven-
ta para comprar otra casa? Todas 
estas son consideraciones que 
tendrá que hacer al evaluar las 
ofertas. Además, tenga en cuen-
ta que usted tiene la capacidad 
de negociar con contraofertas. A 
veces, se puede negociar el trato, 
ofreciendo a pagar los costos de 
cierre del comprador (si es posi-
ble), o dejando algunos aparatos 
atrás. Unas pocas concesiones 
pueden recorrer un largo camino 
en el proceso de negociación, y  
su agente inmobiliario RE/MAX  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
puede trabajar con usted para 
evaluar con cuidado y responder 
a cada oferta.

8. Prepárese  
para el cierre

Una vez que ha aceptado una 
oferta y firmó un acuerdo de ven-
ta, usted comenzará a prepararse 
para un boleto. Es la reunión final 
entre el comprador, el vendedor, 
sus agentes, un oficial de présta-
mo si se operó con un crédito, un 
corredor inmobiliario matricula-
do en el colegio de su jurisdic-
ción para comandar el acto y en 
algunos casos un abogado si es 
que el comprador paga parte de 
los costos a favor del vendedor 
y cualquier otro impuesto atra-
sado o hipoteca, como cualquier 
gravamen que este debidamente 
registrado.
Listo para vender? Encontrar un 
agente de RE/MAX hoy en día 
puede ayudar a navegar tranquilo 
por todos estos pasos. Estamos 
para ayudarle.

La casa Central de RE/MAX está ubicada en Mendoza 1962,  barrio de  Belgrano.
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CLAsEs PARTICULAREs
Ayudo a comprender  

y no a memorizar!
- Consultar por las materias 
en las que haya dificultad.
- Nivel Secundario/Universitario.
- Apoyo en redacción,  
  resúmenes y presentaciones.

Lic. Florencia Vanin 
florvanin@yahoo.com.ar

15-6008-2619

¿Queres conocer a los demás por la Grafología? 
La escritura revela los secretos del caracter. 
Te damos una orientación integral 
- Descubra la personalidad suya y la del otro. 
- Informes vocacionales.  
- Análisis de firmas y números.  
- Detecte rasgos de deshonestidad a  
  través de transacciones comerciales.  
- Estudio de documentos con sentido  
  común, criterio y objetividad.

Prof. Denise Beler
Concertar entrevista  

al (15) 6572-5814

Vecinos del barrio

Por Angela Giovanett de Miguez

Nací en Palermo, en Las 
Cañitas, pero en Belgra-
no transcurrió mi prime-

ra niñez, mi adolescencia, juven-
tud y adultez. Es por eso, que mi 
historia, se centra en dos calles, 
Mendoza y Echeverría, con sus 
respectivos entornos. 

Viví en Mendoza al 1600. Mi 
casa estaba junto al stud de mi 
padre. Esta zona del bajo Belgra-
no se caracterizaba por estar vin-
culada a los trabajos de caballos 
de carrera o a escuelas de equita-
ción. En la esquina de casa había 
un almacén de barrio, que hasta 
tenía una huerta bien provista, 
que abarcaba toda la esquina de 
Montañeses y sobre Mendoza.

En la cuadra que era toda de 
casas bajas, existía un conventi-
llo muy particular. Era una gran 
casona pintada de color rosa, 
donde frecuentemente se suscita-
ban grescas entre sus habitantes. 
En la década del 50 fue derriba-
da y comenzó a funcionar en un 
gran patio, el club barrial Arribe-
ños donde se bailaba, se jugaba al 
fútbol y al básquet. 

En la esquina estaba el famoso 
vendedor de forrajes para anima-
les de pura sangre perteneciente a 
don Alberto Cecatti quien, cuan-
do comenzó el régimen de pro-
piedad horizontal y empezaron 
a escasear los studs en la zona, 
se instaló en San Isidro y en el 
predio belgranense se levantó un 
edificio de departamentos. A la 
vuelta, por Arribeños había una 
calesita. También por Arribeños 
hacia Olazábal un tambo. Las va-
cas eran llevadas por las calles y 
con un jarrito de metal proveían a 
la gente de la calentita y espumo-
sa leche. 

Otra curiosidad era la venta 
callejera, los carros con elemen-
tos de cestería, plumeros, escobi-
llones, escobas, sillones, mesitas, 
costureros etc, los vendedores de 
gallinas y pavos que iban por las 
calles y prendían con un largo 
palo provisto en la punta de un 
gancho, a la presa elegida por el 
comprador. El aprovisionamiento  

 
 
 
 
 
 
 
 
de pan, carnes, verduras se hacía 
también con carritos tirados por 
caballos, que visitaban las calles 
de los alrededores, aunque exis-
tían dos puntales para la venta de 
pan: “La Americana” que proveía 
de pan exquisito y que cocinaba 
en su horno ya fuera un lechón 
o un pavo para sus clientes y “El 
Clavel” donde se lucía don Al-
fredo Bertani con la inigualable 
exquisitez de sus facturas. Prime-
ramente funcionó en Echeverría 
al 1500 y luego en la esquina de 
Juramento y la estación. También 
dos farmacias eran puntales en 
el bajo Belgrano: “La Normal” 
frente a la estación donde además 
de venta se realizaban primeros 
auxilios a los posibles acciden-
tados y la farmacia “Curie” en 
la esquina de Montañeses y Ju-
ramento. Ésta tenía la particula-
ridad de pasar películas para los 
niños en forma gratuita, en una 
pantalla existente en la parte su-
perior de una de sus puertas. 

Los dos ejes sociales de la 
zona son la Iglesia de la Inma-
culada Concepción en la actual 
Vuelta de Obligado y Nuestra Se-
ñora de la Merced en Echeverría 
y Migueletes. El padre Filippo 
era famoso por sus disertaciones 
de índole política y el padre Ro-
mán destacado por su actividad 
y acción social, fundador de la 
institución educativa que lleva su 
nombre y colaborador de la obra 
de la Academia Santa Teresita, 
actual Santa Ana junto con la her-
mana Josefa Coccia.  El paso del 
tiempo hizo que estas obras cre-
cieran con el apoyo popular. Una 
gruta de la virgen de Lourdes y 
de santa Bernardita se agregó en 
el patio anterior a la clausura y 
se inauguró la escuela primaria y 
secundaria. El Santa Ana, hermo-
so jardín orgullo de la zona, cayó 
bajo la piqueta en 1969 cuando se 
amplió la avenida del Libertador 
desde Monroe hasta el túnel en 
La Pampa. Se sacrificaron casi 
18 metros del jardín a lo largo de 
la avenida desde Mendoza hasta 
casi Olazábal, que nos ofrecía el 
encanto de los tinajones estilo 
español o árabe y de las variadas  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
especies florales, en pos de la ex-
propiación y del progreso. Así la 
escuela se extendió hacia el lado 
de Olazábal donde se construyó 
el Instituto Santa Ana y San Joa-
quín, nivel secundario y terciario, 
obra de la inolvidable religiosa 
María Cristina Pérez Amucháste-
gui. Recuerdo que cerca del año 
1939 un caballo desbocado corría 
por la calle Blandengues, que era 
el nombre de la actual avenida 
del Libertador, calle empedrada 
y muy transitada sobretodo por 
pequeños alumnos de la escuela 
primaria y de la Pouponniere. Era 
casi el mediodía, la salida de los 
pequeños escolares, el caballo a 
todo galope, suelto, se incrustó 
en la inmaculada pared de la Aca-
demia Santa Teresita y en su ago-
nía bajo el Cristo que se elevaba 
en la misma esquina, se lo debió 
sacrificar de un balazo. Hay tan-
tas otras cosas para recordar, el 
“tranway” que con sus aireadas 
ventanillas y con el tilín-tilín del 
motorman nos conducía desde 
Núñez hasta el Centro o a Cons-
titución. Por supuesto no existía 
la vorágine del tránsito actual. 
También nos podíamos acostar 
seguros porque era tanta la tran-
quilidad que se podía dormir con 
las puertas abiertas, ya que el 
sereno o el policía de a caballo 
hacía periódicas rondas por los 
alrededores preservando la se-
guridad de la zona. Cuando viví 
en la calle Echeverría, en la dé-
cada del 40, estábamos pegados 
a la iglesia, y al lado funciona- 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
ba una escuela de Equitación de 
gran renombre. Era dirigida por 
el coronel Casagualda, personaje 
singular, con un gran sombrero 
mejicano (él era de esa naciona-
lidad) y una vestimenta de tipo 
militar que a veces lucía galardo-
nes en su camisa o chaqueta. Allí 
se citaba gente de la sociedad, 
esposas de cónsules o embajado- 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
res para aprender en el picadero 
a conducir y cabalgar los pingos 
que allí se cuidaban. 

A pesar de los cambios del 
progreso amo mucho mi lugar; 
ya no tenemos el cine “Pampi-
ta” adonde concurríamos todos 
los chicos del barrio, ni el cine 
“Príncipe” ni el “Belgrano” don-
de las escuelas de la zona reali-
zaban sus representaciones. Eso 
me recuerda la película “Cinema 

Paradiso” la hermosa y nostálgi-
ca película donde se abre camino 
el progreso, que ha hecho renacer 
múltiples salas y una cantidad 
de torres que invaden Belgrano 
y que han reemplazado casonas 
hermosas como las de Avella-
neda (donde funcionó luego el 
restaurante Dietze y actualmente 
es una galería), la casa de Alsina, 
el edificio donde se resolvió la 
federalización de Buenos Aires, 
actualmente Museo Sarmiento, 
la Escuela Normal N° 10 (casa 
de Lucio Mansilla), la casa del 
escultor Rogelio Yrurtia y su 
esposa Correa Morales, también 
eximia artista; la vieja casona de 
Enrique Larreta, la casa de Del 
Casse, donde los duelistas se da-
ban cita de honor y donde se filmó 
la película “La casa del ángel” y 
no olvidaré mencionar el Castillo 
Encantado en José Hernández y 
Vértiz de donde salían encanta-
doras y románticas leyendas. De 
los alrededores de Echeverría 
también surgieron notables ju-
gadores de pelota y golfistas que 
se formaron en pequeñas canchi-
tas de fútbol de Fussi, Ludueña, 
Campomar y otras pistas o cam-
pos. Otro hecho para recordar es 
el carnaval de Belgrano. Los cor-
sos de Cabildo desde Monroe a  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
La Pampa y que se extendían aun  
más allá, hasta Federico Lacro-
ze y García del Río en la década 
del 30. El juego era acompañado 
de serpentinas, papel picado y 
flores. Había generosos premios 
para los concursantes y aquí no 
había excesos ni groserías. 

 
otras épocas, otra  

algarabía, otra juventud, 
otros edificios.

ayer nomás

El Castillo Encantado en José Hernández y Vértiz.

La casa del escultor Rogelio Yrurtia.

Recuerdos en el barrio de Belgrano.

TRASLADOS - EMBALAJE
GUARDAMUEBLE

CAPITAL FEDERAL Y 
GRAN BUENOS AIRES

CEL: 1533444475  / EMAIL:  RMUDANZAS@GMAIL.COM
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www.cruzroja.org.ar/saavedra

Cursos cortos
Bach. Adultos O/Salud
Carreras Terciarias.

 
Quesada 2602
4544-1188/3024

yoga teRaPÉutiCo
“Para sacar el stress, elongar, pacientes 

traumatológicos.rejuvenecimiento”
asoc. Española de Belgrano

Ciudad de la Paz 1760
Tel.: 4784-3196/1165887885
sohamreiki.rm@gmail.com

Reintegro obras sociales.
La primera clase es gratuita

Prof. Renée Muchen
Delegada Territorial en argentina

 
Turnos al 1536768344 

Master NES

Terapias energéticas 
-Distintos sistemas 
según tu necesidad-

Vivi la experiencia en 
Barrancas de Belgrano

Beatriz S. Caravias Nazar 
Productor de Seguros (Mat. SSN 82960)
Autos - Hogar - Comercio
ART y Pymes - Mala Praxis Profesional
Asistencia en viaje - Retiro y vida - Consorcio

Teléfonos: 2044-4538/153-778-6952
seguroscaravias@gmail.com

(Solicite su cotización por Email o Whatsapp)
www.seguroscaravias.com.ar

Moto Ciclon
Trámites en general, empresas y particulares

Viajes CABA y GBA. Factura A y B.
Tel: 15-6241-2112  Nextel 870*4650

E-mail: motociclonpilar@gmail.com

en
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UNIVERSIDAD POPULAR DE BELGRANO  (Campos Salles 2145. Informes: 4701-3101. Email:informes@upebe.com.ar) 

Tengo a mi abuelo en el Ropero  
Recomendada a partir de 7 años. Funciones: sábados a las 17 horas. 

Caídos del Mapa  
Para chicos y adolescentes de 8 a 14 años. Funciones: sábados a las 19 hs. 

Mercedes Moran estrena su nuevo espectáculo unipersonal

Teatro Maipo

Museo Sarmiento. Juramento 2180. Teléfono: 4783-7555. Email: info@museosarmiento.gob.ar
- Concierto coral: Viernes 27 de mayo a las 20 hs. El Coro de Cámara de APdeBA y el Coro del Ministerio de Educación de la Nación presentan un programa de música coral que 
incluye el ciclo “Las Indianas” de Carlos Guastavino y obras del repertorio coral universal. Dirección: Pablo Piccinni, Loky Travaglia y Federico Neimark. Entrada libre y gratuita. 
- Ciclo Abrazos Musicales: Dom 29 de mayo a las 17 hs.  “Una orquesta en miniatura” (Obras de Bizet, Brouwer, Piazzolla y Pujol). In Crescendo. Cuarteto de guitarras. Entrada $ 100
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atenCión PSiCoLógiCa
Niños, Adolescentes y Adultos

Lic. Macarena Heredia 
15-5600-0713

Consultorio en Av. Cabildo y Zabala

ClASES PARTICulARES 
Fotografía y Programas de 
edición para principiantes.
Clases teóricas y prácticas  

¡Para todas las edades!

CONSulTE  
15-6455-2294
ml.angarano@gmail.com
www.maneangarano.com

A Domicilio
Aprenda a utilizar Internet, 
Correo Electrónico, Word, 
Excel, iPad, Celulares.

Sr. Carlos
Ingeniero UBA

4783 3834 / 15 4141 6690

ComputaCión  
BásiCa para adultos

Reportaje

Entrevista realizada a la Sra. Miriam Rumi, encargada de la  
Biblioteca Infantil La Reina Batata, en el programa de radio  
“Aquí la 13” que se emite todos los Jueves a las 14 horas en www.
arinfo.com.ar y es conducido por Quique Martinez.

estaba la Reina Batata

¿Qué es la  
Reina Batata?
La Reina Batata es una biblioteca 
infantil que tiene bebeteca para 
los más pequeñitos. El nombre 
se le puso en homenaje a Maria 
Elena Walsh. Es una biblioteca 
pública municipal, pertenecien-
te al Gobierno de la Ciudad de 
Buenos Aires. Tenemos un espa-
cio que abarca a niños de 3 a 13 
años, con material exclusivamen-
te recreativo. La bebeteca incluye 
material con libros de telas que 
los más chicos pueden manipular 
fácilmente.

¿Cómo incentivan 
la lectura?
Los chicos que asisten en su gran 
mayoría, ya están estimulados a 
la lectura. Para los que no se acer-
can los acercamos por diferentes 
caminos, por ejemplo a través de 
un juego con el libro. También 
tenemos bloques de madera, en-
castres, que ayudan a acercarse.

¿Hay visitas  
escolares?

Si, hay visitas. Los colegios ge-

neralmente tienen biblioteca, en-
tonces hacemos con los chicos 
una comparación entre su biblio-
teca y la nuestra. Con los más 
chicos es todo un juego, ya que 
los libros tienen distintos forma-
tos, por ejemplo el de un teléfo-
no, y a través de eso los vamos 
acercando al libro.

¿Que es una  
Bebeteca?
La bebeteca es un espacio donde 
todo es material blando, desde su 
piso hasta sus objetos, entre ellos 
los libros de tela, con imágenes  

 
 
 

 
de títeres, como perro, sapo, todo 
lo llamativo para los más peque-
ñitos. Allí están los chicos de 0 a 
3 años, acompañados de un adul-
to. Allí pueden descubrir diferen-
tes texturas y formas de poder ver 
y jugar con el libro. 

¿es una  
biblioteca única? 
Si, es una biblioteca atípica, acá  

 
 
 
 
 
vale todo, se corre, se grita, se 
llora, se permite todo.

¿Dónde están?
 
La reina Batata está en La Pampa 
y 11 de Septiembre, dentro de las 
Barrancas de Belgrano, en lo que 
se conoce como “la casita blan-
ca”. Pueden visitarla todos los 
días inclusive los sábados, do-
mingos y feriados, de 10 a 17 hs.

Reportaje

Entrevista realizada al Lic Fernando Quevedo Orden, Presidente de la Sociedad de Fomento Belgrano R  en el programa de 
radio “Aquí la 13” que se emite todos los Jueves a las 14 horas en www.arinfo.com.ar y es conducido por Quique Martinez.

Sociedad de Fomento de Belgrano R
¿Qué es la SFBR?
Tenemos el orgullo  de ser la más antigua 
del barrio. Contamos con medio millar 
de socios, lo que nos da una importante 
representación. La Sociedad de Fomen-
to surgió con los problemas edilicios y 
comenzó a trabajar hace 4 décadas. El 
que vive en Belgrano R, elige el barrio 
como es y nuestra misión es mantenerlo 
sin que pierda su identidad.

¿en qué trabajan?
Los dos problemas que nos aquejan son 
el tipo de construcción buscando pre-
servar las casas, y el otro es mantener el 
arbolado. Queremos un barrio más arbo-
lado y residencial. Estamos con la idea 
de hacer una reforestación, en Melián, 
en Forest, queremos un tipo de árbol en 
cada calle.

¿y la estación?
 
Un problema latente es el estado de la 
estación. Inicialmente se iba a modificar 
el anden que va a Retiro, histórico de 
madera, y se iba a volver a restaurar. Las 
obras iban a estar terminadas en diciem-
bre, pero se demoraron.

oRigen
En 1980, ante los ojos en-

tristecidos de los vecinos de 
Belgrano “R”, desapareció bajo 
la piqueta una casa, paradigma 
de una época, sita en Melián 
y Juramento. Fue durante la 
intendencia de Cacciatore, se 
dio un permiso de excepción 
que autorizaba a la “Coope-
rativa Partagás” a construir 
un edificio de pb y 5 pisos. La 
arbitrariedad conmocionó al 
vecindario, que se movilizó 
para presentar un petitorio 
solicitando la revocación de la 
excepción. Los miembros de la 
Cooperativa eran integrantes 
de la cúpula militar que estaba 
en el Gobierno y la excepción 
se había otorgado a los propie-
tarios y no al predio. Enterados 
de la movilización, solicitaron 
una reunión con el grupo or-
ganizador, pensando que sería 
sencillo convencerlo. Frases 
tales como “venimos a este 
tranquilo barrio con nuestra 
mochila cargada de recuer-
dos a pasar nuestra vejez” y 

que obtenían como respuesta: 
“vengan pero cumpliendo con 
las normas vigentes y entonces 
serán bien recibidos”, les resul-
taban desconcertantes. Hasta 
llegaron a insinuar que el mo-
tivo de nuestro movimiento 
era subversivo, pero ya en ese 
momento teníamos cerca de 
800 firmas.

La movilización tuvo tal 
fuerza, que se logró eliminar 
un piso y medio, retirándose 5 
propietarios y quedó tal como 
se lo ve ahora. El consorcio se 
disolvió por no poder afron-
tar el costo de la obra con me-
nor número de personas, pero 
económicamente no sufrieron 
ningún perjuicio pues el Banco 
Provincia les devolvió todo el 
dinero invertido y se hizo car-
go de la obra, quedando como 
propietario, sin percatarse que 
a pesar de haber disminuido la 
altura y el FOT, el edificio no 
se ajustaba a las normas muni-
cipales vigentes y que la excep-
ción otorgada no se trasladaba 
al nuevo dueño. Por lo tanto 
una vez terminada la obra, no 

se aprobó la inspección final, 
lo que le impidió al Banco ven-
der los departamentos hasta 
pasados varios años, cuando 
el Consejo Deliberante, previa 
consulta a la SFBR, dictó una 
nueva ordenanza de excepción, 
aprobando lo construido.

Ese acto de participación 
cívica fue una de las prime-
ras llamas que se encendieron 
para que los ciudadanos pu-
diéramos merecer el nombre 
de tales: defender nuestra ciu-
dad como propia, conociendo 
nuestros derechos y obligacio-
nes, aprendiendo a reclamar 
por ellos exigiendo el cumpli-
miento de las normas y cum-
pliéndolas nosotros mismos. 
Esto que suena a frase hecha, 
tuvo repercusiones positivas, 
reavivando el sentido de perte-
nencia y rescatando el concep-
to de barrio. 

Todos los otros logros, re-
glamentación especial para 
Belgrano “R”, reforestación 
de calles, remodelación de la 
plaza, conciertos, actos de-
portivos, fiestas, no son más 

que una manifestación de esa 
valorización.  Fue así como se 
fundó la SFBR, redactándose 
sus estatutos, eligiendo sus au-
toridades y obteniendo la per-
sonería jurídica.

En 1981, la SFBR quedó in-
tegrada por 140 socios. En ese 
momento se recibió la noticia 
de la adecuación del edificio de 
Melián a las normas vigentes. 
En diciembre de 1981 la Muni-
cipalidad sancionó nuestro pe-
dido, la suspensión de permi-
sos de viviendas colectivas por 
el término de 60 días. Se debía 
concretar un proyecto destina-
do a obtener una regulación es-
pecífica de planeamiento para 
Belgrano “R”. 

La sanción de la ordenanza 
41117, las normas especiales 
para nuestro barrio como dis-
trito U28, el Área de Protec-
ción Histórica Nº 4, la Plaza 
de los Olmos, entre los hechos 
más destacados, se lograron 
por la permanencia a lo largo 
de estos años, de ideales comu-
nitarios por sobre los intereses 
personales.
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Los Foros de Seguridad Pública

La reunión se realizó con 
la presencia de funciona-
rios del Gobierno de la 

Ciudad, el Comisario Inspector 
Artola jefe de la circunscripción, 
y los comisarios de la 25, 27, 29, 
31, 33, 37, solo faltó el de la 51 
por estar cubriendo un evento en 
Excursionistas.

Nelson, jefe de asesores del 
Dr. Alperin (Subsecretario de 
Vinculación Ciudadana)  abrió el 
encuentro: “Estamos inauguran-
do el Foro de Seguridad Pública. 
Me parece fundamental que ten-
gamos un contacto con los veci-
nos para conocer la problemática 
de inseguridad en la Comuna, y 
así buscar soluciones. Estas reu-
niones las repetimos cada 3 me-
ses.

Preguntas  
de los vecinos 
Del Rio: ¿Por qué notamos que 
cuando cierran los bancos no hay 
más presencia policial? Se produ-
cen muchos robos a comercios en 
la zona de Belgrano.
Héctor Valdivia, comisario  de 
la 33: Los policías están en las 
calles las 24 horas. El servicio 
bancario se cubre con policías en 
la puerta del banco, antes estaban 
con una garita adentro, pero eso 
cambió hace unos años. Luego 
del horario bancario, el personal 
se redistribuye de acuerdo al re-
querimiento que haya en la zona. 
En Enero detuvimos sobre F. La-
croze a 3 personas armadas que 
habían cometido varios hechos 
en un local, se los detuvo con 
cientos de perfumes. La policía 
está siempre detrás del problema. 
Para quejarnos los argentinos so-
mos fantásticos pero para formar 
parte de una solución no. Usted 
en este momento dejó parte de su 
actividad privada para venir a una 
reunión, comprometerse, traer su 
inquietud y ser escuchado, pero 
puede ver que somos muy pocos 
en esta reunión. No contamos 
con el apoyo de la sociedad que 
necesitamos, cuando aparece un 
micrófono a todos los robaron 
pero cuando aparece la policía 

con un detenido, ese detenido no 
le robó a nadie. 
Julia: Vivo en Libertador y La 
Pampa y voy con mi perro a Ba-
rrancas. En el cruce de las barre-
ras hay menores que hacen los 
robos pirañas. Donde están los 
juegos infantiles se instalan dos o 
tres chicos que son bravos y están 
en cualquier horario. Antes había 
un policía a caballo ¿Por qué aho-
ra no está?
Valdivia: Los pirañitas entran 
y salen porque son menores, no 
tenemos una ley de minoridad 
que sancione a los padres. Vienen 
detenidos 2 veces por semana. El 
vecino denuncia que lo robaron, 
la policía los detiene pero a los 2 
días vuelven a estar en el mismo 
lugar. En Barrancas hay una moto 
que esta dando vuelta todo el día. 
Sobre Juramento suele haber un 
móvil parado haciendo control.
artola: Ningún menor puede ve-
nir detenido a la comisaría, eso 
implica que hay que remitirlo a 
un Instituto de menores, cuando 
ingresa lo primero que dice es 
me golpearon y ahí empieza a 
bailar la policía. Hay vecinos que 
no quieren los caballos por una 
cuestión de limpieza, ya que ha-
cen sus necesidades en el lugar.
Vecina: Somos muchos vecinos 
que trabajamos hace años en la 
prevención del delito junto a la 
Policía Federal. Tratamos de ha-
cer prevención pero no siempre 
encontramos apoyo del minis-
terio. En cada comisaría funcio-
na una reunión de vecinos, nos 
involucramos porque queremos 
ayudarlos, porque si no hay de-
lito nosotros estamos contentos. 
¿Cómo van a trabajar?
Nelson: El problema de la inse-
guridad es multicausal y hay que 
darle una respuesta integral a esto. 
Hay cuestiones sociales, institu-
cionales y urbanas. Hay 2 patas 
en las que hay que hacer hincapié 
para dar resultados a corto plazo. 
Tratar de cortar el circuito de lo 
que es la generación del delito, 
prevención y la participación de 
todos los vecinos. 
Liliana: Ustedes tienen que ac-
tuar en el lugar de todos que no 
es de nadie. A mi me robaron en 

dos días, los detuvieron y al otro 
día ya estaban sueltos.
Rolando (funcionario del Go-
bierno de la Ciudad): Antes no 
se podía implementar políticas 
conjuntas, hoy estamos en un 
momento de planificación. Esta-
mos haciendo estos primero foros 
escuchando los reclamos. El Dr. 
Halperin está detrás de un pro-
yecto para que ese teléfono que 
se robe se inhabilite. Cada celular 
tiene un IMEI que si la compañía 
lo denuncia se bloquea. 
 
El código IMEI (Interna-
tional Mobile Equipment 
Identity) es un código 
pregrabado en cada ter-
minal y su función prin-
cipal es identificar a los 
móviles a nivel mundial. 
En la mayoría de los ca-
sos éste código consta de 
15 cifras. Es importante 
conocer el código para 
poder hacer uso de las 
diversas utilidades que 
tiene. Averiguar cuál es el 
código IMEI de nuestro 
móvil es realmente sen-
cillo. La primera forma 
es mediante la siguiente 
combinación de teclas 
que efectuaremos en 
nuestro móvil: *#06# y de 
inmediato se nos mostra-
rá en pantalla las cifras 
de nuestro código IMEI. 
Otra forma de conocer 
el código IMEI de nues-
tro terminal telefónica 
móvil es mirando en la 
superficie del móvil que 
hay debajo de la batería. 
Así que primero debemos 
retirar la batería y mirar 
en el lugar del móvil don-
de estaba hasta localizar 

una serie de pegatinas. 
Leeremos detenidamente 
hasta encontrar el código 
IMEI. Una vez que co-
nozcamos el código IMEI 
de nuestro móvil sería im-
portante tenerlo anotado 
a buen recaudo. Llegado 
el caso de que alguien 
nos robara el celular 
podríamos ponernos en 
contacto con nuestra ope-
radora telefónica para 
bloquearlo y al menos 
conseguir que de nada 
sirviera robar móviles ya 
que quedarían inutiliza-
dos para los ladrones.

Rolando: El chip de los teléfo-
nos se debe vender a una persona 
con DNI, sin embargo hay bolse-
ros que compran 1000 chip que 
son después los que utilizan los 
malvivientes para el robo o los 
secuestros virtuales. Cuando hay 
un delito es que la prevención no 
funcionó. 
Enrique Martinez: No están de-
bidamente comunicados esto fo-
ros, acá somos muy pocos, están 
fallando la comunicación.
Nelson: Tiene razón, asumimos 
hace poco tiempo y ya estamos 
en fecha de los foros. No tenía-
mos tiempo de difundirlos, pu-
simos fecha y lugar y decidimos 
hacerlos, la próxima que proba-
blemente hagamos en Agosto, la 
vamos a difundir debidamente.
Rosa: En mi cuadra de 14 casas, 
8 fueron asaltadas. Nos reunimos 
los vecinos y se nos ocurrió po-
ner una alarma vecinal, con una 
sirena, luces, botones de pánico, 
algo que no es barato y decidi-
mos hacerlo pero nos dijeron que 
no estaba permitido. 
Jorge: Hay una ley que lo prohí-
be, pero sin embargo hay varios 
grupos de vecinos que las han 
puesto y nadie les dijo absoluta-
mente nada.
Nelson: Estamos trabajando en 

la financiación de la alarma por 
parte de la Subsecretaria.
Vecina: En Núñez tenemos pro-
blemas constantes de robo de 
autos y llantas. Hace 3 años te-
níamos un policía que estaba a 
la noche y los fines de semana. 
Ahora tenemos solo durante el 
día. En Cabildo y Vedia se reúne 
un grupo de muchachos a tomar 
cerveza. 
Hollmann, comisario de la 37: 
Nosotros hemos sacado más per-
sonal a la calle, armamos distin-
tos controles automotores sorpre-
sivos y hay una moto que trabaja 
en la noche desde las 21 horas 
hasta las 3 de la madrugada. Con 
estas medidas logramos reducir 
el delito un 65% en los últimos 
3 meses.  
artola: Lo que a mi más me  
preocupa, es la respuesta que da 
la Policía cuando uno demanda 
su presencia. La respuesta poli-
cial es lo que se viene trabajando 
ya que somos servidores públicos 
y debemos estar al servicio de la 
comunidad. 

La reunión tuvo algunos 
momentos ríspidos. Uno 
fue cuándo el vecino Oscar 
enunció: “Como pueblo 
fracasamos. Por como so-
mos los ciudadanos,  tene-
mos malos políticos, malos 
jueces y malos policías”. 
Otros vecinos reaccionaron 
cuando se comentó que se 
habían invitado a todos los 
comuneros, y solo vino uno, 
“¡Tenemos que elegir otros 
comuneros! exclamó una 
vecina enojada. Esperemos 
que la próxima reunión sea 
anunciada con la debida an-
ticipación (a la redacción de 
Mi Belgrano nos avisaron 
apenas un par de hora an-
tes, por lo que no tuvimos 
tiempo para difundirlo), 
para que más cantidad de 
vecinos puedan participar.

FoSeP
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25 aÑoS Con  
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El martes 3 de mayo se realizó en la iglesia La Rendoda una reunión entre vecinos, funcionarios y comisarios de la zona.

Aire acondicionado - Heladeras
Electricidad - Lavarropas 

Microondas - Electrodomésticos
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Más espacios verdes en  
el barrio de Colegiales
Esta iniciativa es un trabajo 

conjunto con la comunera 
Romina Braga. El proyec-

to modifica la Ley 450 y solicita 
que el polígono delimitado por la 
Avda. Álvarez Thomas, las  ca-
lles Concepción Arenal y Gral. 
Enrique Martínez y el muro ex-
terior noroeste actualmente exis-
tente del Mercado de Pulgas, sea 
destinado a espacio público y re-
ciba idéntico tratamiento que los 
Distritos UP (Urbanización Par-
que). Además, se pide la creación 
de un espacio verde en el predio 
delimitado por las calles Conde, 
Concepción Arenal, Gral. Enri-
que Martínez y Dorrego.

De esta manera se integraría-
nen un marco paisajístico a los 
espacios ya existentes: el predio 
Ladislao José Biro y  la  Plaza 
Mafalda. Asimismo se fomenta 
la creación de Sectores de Re-
serva Vegetal, entendidas estas 
como áreas protegidas donde se 
permita la multiplicación espon-

tánea de especies herbáceas y fo-
restales.

Este proyecto de ley reprodu-
ce el contenido de los proyectos 
132-D-2015, del Diputado man-
dato cumplido, Pablo Bergel y el 
proyecto 2381-F-2015 presenta-
do por la Defensoría del Pueblo.

“De los tres barrios que con-
forman la Comuna 13, Colegiales 
es por lejos el más desfavorecido 
en términos de espacio verde pú-
blico por persona: sus 0,7 m2 por 
habitante lo ubican incluso entre 
los últimos puestos de toda la 
Ciudad”, explicó Romina Braga.

Ferraro agregó: “Desde la Le-
gislatura nos hacemos eco de los 
reclamos y las necesidades de los 
vecinos del barrio de Colegiales. 
Creemos que los espacios verdes 
mejoran la vida de los porteños, 
y sabemos que es una necesidad 
de los vecinos incorporar al pai-
saje urbano nuevas plazas, conci-
biendo el espacio público como 
elemento fundamental para el  

desenvolvimiento de una socie-
dad en comunidad”

Braga explicó el recorrido de 
esta iniciativa: “A mediados de 
2008, poco después de una in-
justificada deforestación, el Go-
bierno de la Ciudad presentó un 
proyecto de plaza pública para 
la parcela comprendida entre la 
fachada del Mercado de Pulgas 
y la calle Concepción Arenal. 
En los primeros meses de 2009, 
ciudadanos integrantes de diver-
sas organizaciones vecinales con 
actuación en la zona elevaron al 
Gobierno un petitorio proyectual 
donde se expresaban disidencias 
respecto de los planes dados a 
conocer el año anterior. Tras una 
serie de reuniones, el Ministerio 
de Ambiente y Espacio Público 
(a cargo de las obras) se compro-
metió ante los vecinos y ante los 
medios de prensa a reformular 
el proyecto de espacio verde en 
virtud de dichas observaciones: 
corrimiento de la playa de carga  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
hacia la esquina de A. Thomas, 
terreno permeable (plaza verde), 
desestimación del anfiteatro y el 
enrejado perimetral, etc. En el 
2011 se presentó en la Legislatu-
ra un proyecto de Ley (2096-D-
2011) tendiente a designar dicho 
espacio verde con el nombre de 
Ladislao José Biro en homenaje 
al ilustre vecino de Colegiales. Y 
en noviembre del 2015, la Defen-
soría del Pueblo presentó proyec- 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
to de ley que hacía cambios en 
la zonificación del predio enmar-
cado entre las calles Concepción 
Arenal y Gral. Enrique Martínez 
y el muro exterior noroeste ac-
tualmente existente del Mercado 
de Pulgas, haciendo de ese predio 
un espacio que debía ser destina-
do a la construcción de un espa-
cio verde, zonificándolo como 
UP. Pero esos proyectos no fue-
ron tratados hasta el momento”.

El legislador porteño por la Coalición Cívica ARI, Maximiliano Ferraro, presentó un proyecto de ley  para que dos predios del 
barrio de Colegiales sean destinados a espacios verdes y además,  se ponga en valor la actual plaza Mafalda de ese barrio.

Proyecto de ley

La Plaza Mafalda en Colegiales.
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Lo que pasó, pasó
CaCeRoLazo
El 12 de Abril el movimiento 
BUENOS AIRES NO SE VEN-
DE organizó un cacerolazo en Av. 
del Libertador, más precisamente 
en la puerta del club Tiro Federal 
Argentino, en rechazo a la inten-
ción de la Legislatura porteña de 
aprobar la creación de la Agencia 
de Bienes S.E, una inmobiliaria de 
tierras públicas que impulsará la 
venta de inmuebles de la ciudad. 
Trabadores de UTEDYC (Unión 
de Trabajadores de Entidades 
Deportivas y Civiles), llegaron 
a las 18.30 horas marchando por 
Figueroa Alcorta, Udaondo hasta 
llegar a destino, donde se encon-
traron con miembros del Consejo 
Consultivo, vecinos de la Comu-
na 13 (Belgrano, Colegiales y  
Núñez) y socios del Tiro Federal  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Argentino. Entre bombos, cace-
rolas, y volantes que se repartían, 
hicieron escuchar su propuesta, 
cortando parcialmente la Av. del 
Libertador en dirección hacia la 
General Paz. A su vez llevaban di-
ferentes banderas con las siguien-
tes inscripciones: “Defender lo 
que es nuestro”, “No a la reloca-
lización del Tiro Federal”, “Basta 
de negocios a costa de vecinos”. 
Hasta el presidente del Tiro Fede- 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
ral, salió en un momento a hablar 
ante la requisitoria de las cámaras 
de televisión que se hicieron pre-
sentes en el lugar. Este proyecto 
ha tenido el rechazo absoluto y 
unánime de todos los que parti-
ciparon de la Audiencia Pública  
que se realizó en la Legislatura. 
“Queremos una ciudad para sus 
habitantes y no para los negocios 
inmobiliarios”, reclamaron los 
manifestantes.

abril
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aCCiDente  
De tRen
Alrededor de las 5.30 de la ma-
drugada del 13 de Abril, en el 
paso peatonal de La Pampa, un 
hombre murió arrollado por un 
tren cerca de la estación Belgra-
no C del Mitre. 

inCenDio 
en eL Bingo
El 20 de Abril se produjo un in-
cendio en el Bingo de Belgrano, 
en cual no se registraron heri-
dos. Aparentemente el siniestro 
se inició por un escape de gas 
en la sala de máquinas. Las lla-
mas produjeron una columna 
de humo negro que se pudo ver 
a la distancia y que alertó a los 
vecinos que llamaron a los bom-
beros.

eXtoRSión
Un taxista fue detenido por 
agentes de la comisaría 33° de 

la Policía Federal y acusado de 
haber intentado cobrar dinero 
por devolver una valija que se 
olvidaron en su auto. Una pareja 
tomó un taxi desde el aeropuer-
to internacional de Ezeiza hasta 
Cabildo y Echeverría y al llegar 
a su casa se dieron cuenta de que 
se habían olvidado una valija en 
el taxi. Rápidamente, se comu-
nicaron con el chofer, quien les 
confirmó que la tenía, pero les 
dijo que sólo se las devolvería si 
le pagaban 15.000 pesos. La pa-
reja aceptó la propuesta y fijó un 
horario para el intercambio. En 
paralelo, hizo la denuncia ante 
la Policía. Con la supervisión 
de agentes encubiertos, una de 
las víctimas se subió al taxi para 
recuperar la valija. Los policías 
solo tuvieron que esperar que se 
concretara el intercambio para 
detener al acusado. La pareja 
recuperó sus pertenencias, mien-
tras que el taxista fue detenido 
y trasladado a la comisaría 33°, 
donde quedó detenido por “ex-
torsión”, un delito que contem-
pla penas de entre 5 y 10 años de 

consorcios administrados 
cont. angel cesar brutti e Hijo 

Una nueva empresa avalada  
por más de 40 años de  
actuación profesional.  

No dude en consultarnos. 
4546-2363 / 15-4434-5116  
www.consorciosadmin.com.ar 

angelbrutti@fibertel.com.ar 

el mercado  
de pulgas

Este mercado está ubicado 
en el barrio de  Colegia-
les, entre las calles Álva-

rez Thomas, Concepción Are-
nal, General Enrique Martínez y 
Dorrego, y funciona de martes a 
domingo de 10 a 19 hs. Por fin 
de semana lo visitan alrededor de 
7000 y 8000 personas debido al 
colorido de su propuesta y por ser 
un espacio cubierto.

“El mercado es un lindo paseo 
para hacer en familia y disfrutar 
del espacio público de la Ciudad. 
Hace unos años fue remodela-
do para que los vecinos puedan 
aprovecharlo y adquirir piezas 
únicas”, expresó Eduardo Mac-
chiavelli, ministro de Ambiente 
y Espacio Público de la Ciudad.

Dentro del Mercado, hay 166 
puestos con todo tipo de merca- 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
dería como antigüedades, ilu-
minación, muebles y vajilla. Se 
pueden encontrar desde piezas 
antiguas únicas de elevado valor, 
hasta objetos modernos usados. 
Los objetos varían en sus formas, 
tamaños y estilos como por ej: 
una lámpara antigua hasta un co-
llar de perlas.

Hoy en día, aproximadamente, 
el mercado cuenta con 32 puestos 
de antigüedades; 38 de ilumina-
ción; 94 son de muebles usados; 
62 de objetos varios; 11 destina-
dos a la cristalería, vajilla y por-
celana; y 13 de objetos de arte, 
pintura, escultura y escenografía.

El mercado está muy bien or-
ganizado, cada puesto tiene un 
número y en los pasillos hay car-
teles con un mapa del lugar para 
ubicarse. Además, en cada puesto  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
hay un teléfono y un nombre para 
contactar al vendedor en cual-
quier momento. 

Por otro lado, además de la 
venta al público de productos se 
ofrece el servicio de restauración. 
En el caso de los muebles, la res-
tauración consta de un pulido, 
encolado y lustre de las piezas. 
En su mayoría los objetos llegan 
al mercado después de haber sido 
comprados en remates. También 
se alquilan objetos para vidrieras, 
cortos publicitarios y filmaciones 
en general.

Los que visitan el mercado sa-
ben que van a buscar lo que no 
se encuentra en ningún otro lado, 
ya que los muebles y objetos 
más antiguos son piezas únicas  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
europeas que ingresaron al país 
en la ola inmigratoria de 1920. 
Otra de las décadas que está muy 
presente es la del 70, a través de 
sus particulares objetos de ropa e 
iluminación.

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

El Mercado  de las Pulgas co-
menzó a funcionar en 1988, estu-
vo en actividad durante 18 años 
consecutivos hasta diciembre de 
2005 que debió mudarse a un 
predio contiguo hasta su puesta 
en valor. Fue reinaugurado a me-
diados del 2011 cuando volvió a 
su lugar original.

El nombre del mercado se 
remonta a fines del siglo XVIII, 
cuando muchas personas reco-
gían durante las noches los cachi-
vaches y ropa que las familias de 
mayor poder adquisitivo desecha-
ban porque ya no las necesitaban. 
Todo lo recolectado se vendía en 
un mercado, en puestos pequeños 
y como no eran tiempos en los 
que la higiene fuese primordial, 
los objetos llegaban con pulgas a 
la casa del comprador.

Un plan para el fin de semana: Visitar 
el histórico mercado de antigüedades.

Colegiales
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Mensajes de voz 
para hacer una  
ciudad innovadora
     El área Ciudad Inteligente abrió a la co-
munidad un canal para enviar audios con 
ideas y propuestas a través de WhatsApp. 
Ciudad Inteligente es un espacio del Go-
bierno porteño de innovación abierta, 
formado para conectar equipos, acelerar 
ideas e incubar proyectos innovadores.
    Entre una de sus innovaciones está la 
convocatoria a la comunidad a enviar pro-
puestas, ideas, reflexiones que permitan 
desarrollar proyectos que mejoren la vida 
en la Ciudad. A través de WhatsApp pue-
den enviarse audios y mensajes de voz. 

algunas de las 
propuestas que llegaron
 
Bruno: Autos eléctricos que podamos al-
quilar para movilizarnos al trabajo. 
Federico: Bibliotecas libres donde la 
gente deje libros viejos y usados para que 
los usuarios del transporte público puedan 
leer mientras viajan. 
Mariela: Que hagan sectores de la ciudad 
exclusivos para maratones, así no cortan 
las calles perjudicando a los vecinos.

Estilo Katrina es una nueva peluquería  
unisex ubicada en Mendoza 2665, entre  
Moldes y Amenábar, que ofrece calidad de  
servicios y atención en el mundo de la belleza. 

Para ver nuestros trabajos visítanos en:  
https://www.facebook.com/estilokatrina 
y nuestra Web www.estilokatrina.com

Para cualquier información  
o pedir turno: 47 888 500

Escuela de Fútbol Infantil  
Actividades para niños de 4 a 12 años.

INFORMES
Celular: 15-62847035

efi_lacantera@hotmail.com
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La Legislatura en las Comunas
La Subsecretaria de Comu-

nicación Institucional, or-
ganiza “La Legislatura en 

las Comunas”, un encuentro de 
legisladores con vecinos en dis-
tintos puntos de la ciudad. En el 
mes de Abril, la reunión se rea-
lizó en la sede de la Comuna 13, 
Av. Cabildo 3067.  

La Lic. Adriana Montes de la 
Subsecretaria de Comunicación 
Institucional abrió el encuentro: 
“La idea es que los Legisladores 
les muestren los proyectos que 
tienen en carpeta y que ustedes 
puedan debatir, discutir o propo-
ner”. 

Victoria Roldán Mendez, le-
gisladora por el PRO fue la prime-
ra en exponer: “Soy Licenciada  
en Ciencias Políticas y diputada 
de la ciudad hace dos años. Para 
mi  es un honor venir siempre a 
esta comuna, ya que viví toda mi 
vida en Belgrano. Este es el lugar 
que eligió mi abuelo para cons-
truir su casa y hasta el día de hoy 
mi abuela sigue viviendo allí. Yo 
formé parte de la Junta Comunal 
en los primeros 2 años de las co-
munas. En la Legislatura estoy 
a cargo de la comisión de salud. 
Allí tratamos temas de concien-
tización como por ejemplo la do-
nación de órganos. Actualmente 
estoy trabajando en una propues-
ta vinculada al tabaco. Si bien la 
ciudad ha avanzado en espacios 
100% libres de humo hay algu-
nas cuestiones como la pipa de 
agua que la legislación no es tan 
clara al respecto. A menudo visi-
to diferentes hospitales y centros 
de salud acompañando al Jefe de 
Gobierno, para conocer la situa-
ción actual. Estoy en la comisión 
mujer, cultura, presupuesto, edu-
cación y planeamiento urbano en 
dónde estamos tratando un pro-
yecto vinculado a veterinarios a 
quienes no se les permite tener 
bañaderos. La legislatura está 
conformada por 60 legisladores y 
del PRO somos 28, por eso para 
sacar cualquier ley siempre es 
importante el dialogo ya que no 
tenemos mayoría”. 

Continuó la legisladora del 
PRO, Cecilia de La Torre: “Soy 
abogada y profesora de derecho 
jurídico. Presido la comisión de 
asuntos constitucionales, y estoy 
en la comisión de seguridad, jus-
ticia, derechos humanos y vivien-
da. El traspaso de la Policía Fe-
deral a la ciudad, lo votamos en 
una sesión extraordinaria el 18 de 
Enero. Son casi 20.000 efectivos 
que pasaron a depender del Jefe 
de Gobierno. El otro desafío que 
tenemos es el traspaso de toda 
la Justicia Nacional a la ciudad, 

por ahora solo se han traspasado 
algunas competencias adminis-
trativas y penales. Ahora vamos 
a trabajar en una ley de acceso a 
la información para transparentar 
toda la función de Gobierno para 
que el vecino sepa todo lo que 
hace un funcionario”. 

En tercer lugar fue el turno de 
la Legisladora María Inés Gor-
bea: “Soy legisladora hace 2 años 
por la fuerza Eco, soy presidenta 
de la comisión de ambiente, es-
toy en la comisión de justicia, soy 
abogada, y vocal en la comisión 
de legislación general, de trabajo 
y en salud. Trabajé con proyectos 
sobre la regulación del juego en 
la ciudad. Es un tema que nos 
interesa y entendemos que tiene 
que estar fuertemente regulado. 
Otro proyecto que me preocupa 
es desalentar el consumo de ciga-
rrillo. Muchas de las muertes en 
la ciudad tienen que ver con en-
fermedades derivadas del consu-
mo del tabaco. Nuestra propuesta 
es que se imponga una tasa al ata-
do del cigarrillo para que sea muy 
caro, y así desalentar el consumo 
de quienes fuman e impedir que

 
 
 
 
 
 
 
los chicos empiecen a fumar a  
edades temprano.

tRaPitoS
Gustavo Acevedo, presidente de 
la Junta Comunal 13, preguntó 
a las legisladoras: “Tenemos un 
grave problema con los trapitos, 
¿tienen pensado algún tipo de le-
gislación nueva?”.
Cecilia de La Torre: “El PRO ha 
presentando varios proyectos y 
nuestra postura es que debemos 
prohibir la actividad. Hasta aho-
ra no logramos tener la mayoría 
para aprobar este proyecto”. 
María Inés Gorbea: “No podemos 
solo decir que se prohiban los 
trapitos sin tener en cuenta como 
hacer para que esto no suceda. 
Hoy ya es una contravención 
pero todas las causas se archivan 
por no poder conseguir testigos. 
Estamos en el medio, buscamos 
acercar posiciones entre la po-
sición del FPV que tiende solo 
a la regulación de la actividad y 
la del PRO que quiere prohibir-
la. Por ejemplo los manteros es-

tán prohibidos y sin embargo los 
seguimos viendo. Vivo en José 
Hernandéz y Cabildo y hasta Di-
ciembre había muchos manteros, 
si bien ahora no están. El espacio 
público es de todos y nadie puede 
privatizarlo”. 

ConSoRCioS

Andrés: “Soy vecino de la Co-
muna 3. El 03 de Diciembre 
han votado una ley del Consejo 
de la Propiedad Horizontal, que 
nos preocupa a los consorcistas. 
Quería saber si ustedes apoyan la 
modificación de esa ley o la de-
rogación”. 
Maria Rosa Muiños legisladora 
del FPV: “Ese proyecto ha traído 
muchos protestas, y esa ley está 
en plena revisión ya que la con-
formación le da mucha potestad 
a los gremios sobre los consor-
cistas y eso se va a modificar. Es 
un exceso la cantidad de miem-
bros que tiene el directorio y las 
facultades. Nosotros le agrega-
mos un representante de la de-
fensoría del pueblo, y nos parece  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
que los inquilinos son el eslabón 
más débil de la cadena y nunca 
tienen representación”.

agenCia 
De BieneS

Carlos Wilkinson: “En la audien-
cia pública hubo un rechazo uná-
nime a la creación de la Agencia 
de Bienes de Sociedad del Estado 
porque entendemos y con mu-
chos buenos fundamentos que 
se la quiere hacer para rematar 
los bienes públicos de la ciudad. 
Quisiera saber ¿Qué van a votar? 
y que den su fundamento”.
Cecilia de La Torre: “Es una ley 
totalmente constitucional, a al-
gunos les puede gustar o no pero 
eso es válido en la democracia. 
La audiencia pública no es vin-
culante”. 
Maria Rosa Muiños: “Se votó en 
primera lectura el 3 diciembre. 
En nuestro bloque decidimos 
acompañar la ley salvo 2 diputa-
dos. Le hicimos algunas reformas 
ya que a nuestro juicio tenía un 

montón de falencias. Creo que es 
una buena ley, porque por ejem-
plo nos han llegado pedidos de 
cambio de norma de muchos te-
rrenos para construcción cuando 
esta ya estaba hecha. La Agencia 
será de administración y no de 
venta, y en todos los casos va a 
tener que presentar un informe 
pidiendo la autorización de la 
Legislatura. Me he reunido con 
vecinos que son usuarios del Tiro 
Federal y estuve en la audiencia 
pública que sirve para que los le-
gisladores escuchemos a los ve-
cinos y ver si cambiamos de opi-
nión. La audiencia pública al no 
ser vinculante, el vecino va con 
mucha expectativa para después 
irse sin nada”.
Liliana Daloia: “El Ejecutivo 
quiere vender el Tiro Federal que 
está pegado al arroyo White. So-
mos miembros del Consejo Con-
sultivo y pedimos acceso a la in-
formación. En la última reunión 
con Larreta en el club Ciudad, 
nos dijo que del Tiro Federal no 
había nada, y a los 2 meses nos 
encontramos por Internet que se 
estaban vendiendo las tierras en 
Miami. Necesitamos que los le-
gisladores nos escuchen. Los ve-
cinos somos los que vivimos acá 
y sabemos de nuestras cosas. Los 
terrenos de toda la zona de Li-
bertador son donaciones a clubes 
que no han caducado. Donofrio 
salió diciendo en un reportaje que 
quiere hacer una nueva cancha de 
River a la altura del Cenard, en 
un barrio que tiene su suelo par-
tido. Núñez está en emergencia 
ambiental, justamente por eso no 
se hicieron más los recitales en el 
Monumental”. 
Laura Brovedani, Presidente de 
la Asociación Civil Patrimonio 
de Belgrano: “Tenemos miedo a 
la traición. Por ejemplo en el Dis-
trito U28, Belgrano R que tiene 
una sola zonificación, gracias a 
una ley que sancionaron se per-
mitió la instalación de una fábri-
ca”.
María Inés Gorbea: “Nosotros 
votamos en contra de la ley de 
Bienes, porque no es tan constitu-
cional y no vamos a votar ningún 
proyecto que delegue facultades 
del Legislativo al Ejecutivo”. 

PaRtiCiPaCión 
VeCinaL

Vecino: “¿Dónde queda la par-
ticipación de la ciudadanía en la 
planificación urbana?, las ciuda-
des se piensan y después se de-
sarrollan, ¿Dónde estamos inclui-
dos los ciudadanos?

Maria Rosa Muiños: La ley de 
Comunas empodera a los ciu-
dadanos para formar parte del 
Consejo Consultivo, y se supo-
ne que este tiene que tomar de-
terminaciones que luego eleva a 
la Junta Comunal. Fui durante 2 
años presidenta de la comisión de 
descentralización y participación 
ciudadana y creo que las Juntas 
no están funcionando como de-
berían. Muchos comuneros no 
tienen claro su rol de ejecutivo, 
no comprenden que herramientas 
tienen para gestionar. Una de las 
modificaciones que hicimos en 
la ley fue justamente reafirmar el 
concepto de que todos los casos 
tienen que pasar por los Consejos 
Consultivos”. 
Gustavo Acevedo: “Vos plan-
teas que las Juntas no funcionan 
y no es así. En la Comuna 13 
permitimos que haya un Conse-
jo Consultivo que trabaja bien y 
cumplimos con el rol que cumple 
una ley que tiene muchos grises. 
Nosotros estamos dentro de la ley 
si la ley es mala, es responsabili-
dad de los legisladores”.
Maria Rosa Muiños: “La ley 
es clara y se le atribuyen grises 
cuando no quieren hacer cum-
plimiento. Hay una decisión del 
Ejecutivo de no darle cumpli-
miento. Las Juntas se formaron 
porque hubo un amparo. No hay 
voluntad de descentralizar el po-
der y las decisiones. La relación 
de los vecinos ha sido a través de 
las redes sociales sin pasar por las 
Juntas Comunales ni por los Con-
sejos Consultivos”.
Pasada poco más de una hora, fi-
nalizó la reunión que por momen-
tos tuvo tonos poco amigables. 
Los vecinos presentes no queda-
ron muy conformes con algunas 
explicaciones que dieron las le-
gisladoras. En un momento la re-
presentante de ECO dijo: “Todas 
tenemos los despachos abiertos y 
nos reunimos con los vecinos y 
escuchamos sus opiniones”, pero 
no dio ni su teléfono, ni su Email 
ni ningún dato de contacto, por 
eso desde Mi Belgrano les brin-
damos esa información:

VICToRIa RoLDáN MENDEZ
Teléfono: 4338-3091
v.roldanmendez@legislatura.gov.ar

CECILIa DE La ToRRE
Teléfono: 4338-3055
cecilia.delatorre@legislatura.gov.ar

MaRía INéS GoRBEa
Teléfono: 4338-3303
maria.gorbea@legislatura.gov.ar

MaRIa RoSa MUIñoS
Teléfono: 4338-3276
maria.muinos@legislatura.gov.ar

encuentro

El pasado 11 de Marzo, varios vecinos se reunieron con Legisladores en la sede de la Comuna 13.

V. Roldán Mendez, A. Montes, M.  Muiños, C. de La Torre y M. Gorbea.
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Regulan la actividad de los 
motoqueros y el delivery

Las actividades de mensa-
jería urbana y reparto a 
domicilio de sustancias 

alimenticias en motovehículos o 
ciclorodados también conocidos 
como deliverys, que han crecido 
notablemente en los últimos años 
ocupando un lugar de notoriedad 
en el flujo vehicular de la Ciudad 
de Buenos Aires, fueron incor-
poradas al Código de Tránsito y 
Transporte mediante una aproba-
ción por unanimidad.

De esta manera se otorga un 
marco legal al sector, consideran-
do aspectos tales como la exigibi-
lidad de habilitación, el régimen 
laboral de los conductores, las ca-
racterísticas de los vehículos, los 
seguros exigibles y la creación 
del registro único, entre otros. 
También se establecen pautas 
que influyen en la seguridad vial, 
características de los vehículos, 
la capacitación del conductor, su 
indumentaria y determina los se-
guros exigibles.

La ley dispone la creación de 
un registro fomentando la ins-
cripción como condición previa 
para el funcionamiento del ser-
vicio, logrando transparencia y 
protección para los usuarios. Y 
al determinar las condiciones 
laborales del personal afectado 
a la actividad, se pretende brin-
dar protección y seguridad a los 
trabajadores, luchando por evitar 
situaciones de empleo no regis-
trado.

La norma que incorpora el Tí-
tulo Decimotercero al Código de 
Tránsito y Transporte sancionada 
a partir de un despacho elevado 
por la comisión legislativa que 
entiende en la materia, al que 
adhirió su par de Desarrollo Eco-
nómico, MerCoSur y Políticas de 
Empleo, fue impulsada por el di-
putado Daniel Presti (PRO).

Las penalidades son apercibi-
miento, suspensión de la habilita-
ción por 30 días y baja de la ha-
bilitación de prestador “cuando 
el servicio se prestare con acom-
pañantes, o mediante una unidad 
no registrada, o mediante un con-
ductor no registrado”.

DeFiniCioneS
- Mensajería Urbana: “compren-
de el retiro y entrega de elemen-
tos varios de pequeña y media-
na paquetería y/o la realización 

de gestiones desde su solicitud 
y hasta el o los domicilios que 
sean indicados, sin tratamiento o 
procesamiento, utilizando como 
medio de transporte un motove-
hículo o ciclorodado, en un plazo 
menor a las 24 horas y en un ám-
bito urbano acotado”.
- Reparto a domicilio de sus-
tancias alimenticias: “abarca al 
transporte de sustancias alimen-
ticias desde el domicilio de su 
proveedor hasta su entrega en el 
domicilio que el cliente indique, 
utilizando como medio de trans-
porte un motovehículo o cicloro-
dado”.
- Prestador del servicio de men-
sajería urbana y/o reparto a domi-
cilio de sustancias alimenticias: 
“la persona física o jurídica que 
presta el servicio de mensaje-
ría urbana o reparto a domicilio 
de sustancias alimenticias y lo 
realiza a través de un conductor 
habilitado, bajo su dependencia y 
responsabilidad”.
- Conductor habilitado: “aqué-
lla persona física que efectúa el 
servicio de mensajería urbana o 
reparto a domicilio de sustancias 
alimenticias en motovehículo o 
ciclorodado”.

eXigenCiaS De 
HaBiLitaCión  
y RegiStRo
La ley establece que “La presta-
ción sólo puede ser desarrollada 
por personas físicas o jurídicas 
que cuenten con la habilitación 
otorgada por la autoridad de apli-
cación. En todos los supuestos, 
el transporte utilizado deberá ob-
servar los recaudos establecidos 
conforme el régimen de merca-
derías que se transporte o gestión 
que se realice en caso de corres-
ponder”.
Quienes “desarrollen su activi-
dad en el ámbito de la Ciudad 
Autónoma de Buenos Aires o 
desde ésta hacia jurisdicción ex-
traña, deberán contar con la ha-
bilitación prevista en el presente 
Título. Cuando el servicio sea 
prestado interjurisdiccionalmen-
te deberá además poseer la habi-
litación otorgada por la autoridad 
competente”.
Los motovehículos utilizados 
deberán estar previamente regis-
trados y la vigencia de la habili-

tación será de un año pudiendo 
renovarse en forma indefinida en 
tanto se cumplan los requisitos. Y 
“está prohibido realizar cualquier 
acto de disposición, transferencia 
de uso y goce, locación, cesión, 
comodato o venta de las habilita-
ciones”.
Además, podrán solicitar el alta, 
la renovación o la baja de habi-
litaciones de Prestador del Ser-
vicio “las personas físicas con 
capacidad legal para contratar, 
conforme lo establecido por el 
Código Civil y Comercial, de 
nacionalidad argentina, naturali-
zados o extranjeros con residen-
cia definitiva en Argentina y las 
personas jurídicas, legalmente 
constituidas en el marco de la 
Ley N° 19.550 e inscriptas en el 
Registro Público de Comercio de 
la Ciudad, con domicilio legal 
constituido dentro de la Ciudad 
Autónoma de Buenos Aires”.

ReQuiSitoS 
PaRa LoS  
ConDuCtoReS
Para ser habilitado como con-
ductor se deberá tener una edad 
mínima de 18 años para prestar 
el servicio en motovehículos y 
de 16 años para el transporte en 
ciclorodados; poseer licencia de 
conductor, cuando corresponda y 
aprobar el curso de capacitación 
que establezca la autoridad de 
aplicación. Entre los requisitos 
para obtener la habilitación de 
conductor se fijaron: la solicitud 
de alta indicando tipo de activi-
dad (mensajería urbana y/o re-
parto a domicilio de sustancias 
alimenticias), identidad del so-
licitante, acreditar la titularidad 
del motovehículo o el derecho 
de uso sobre el mismo, cuando 
no resulte de propiedad del pres-
tador; presentar la constancia de 
pago del impuesto a la radicación 
de vehículos, cuando el mismo 
resulte de su propiedad o deten-
te el derecho de uso del mismo; 
Constancia de aprobación de la 
Verificación Técnica Vehicular o 
de haber cumplido con las carac-
terísticas técnicas del vehículo, 
cuando resulte de su propiedad 
o detente el derecho de uso del 
mismo; mantener la vigencia de 
los seguros que correspondan a 
su actividad; cuando ejecute ser-

vicios de reparto a domicilio de 
sustancias alimenticias, presen-
tar la Libreta Sanitaria otorgada 
por la autoridad competente y la 
Constancia de Alta de la relación 
laboral otorgada por AFIP, de co-
rresponder.
La cantidad mínima de conduc-
tores destinados a los servicios 
es de 3 sin perjuicio de la habi-
litación que pudiere poseer el 
prestador. Y en el supuesto de 
prestadores del servicio de re-
parto a domicilio de sustancias 
alimenticias como complemen-
tario de su actividad principal, la 
cantidad mínima de conductores 
es de uno. Los motovehículos 
no podrán tener una antigüedad 
máxima de 10 años.
Mientras se desarrolla la activi-
dad queda prohibido el uso de 
patines, patinetas o dispositi-
vos similares, y el transporte de 
acompañantes. Incluso, todo ti-
tular de una habilitación deberá 
poseer los seguros de responsabi-
lidad civil y de accidentes perso-
nales (en caso de corresponder), 
para el supuesto de conductor 
seguros de responsabilidad civil, 
de accidentes de trabajo y de vida 
obligatorio.

CaRaCteRíStiCaS 
De LoS VeHíCuLoS
La actividad que se efectúa en 
motovehículos o ciclorodados 
deberá contar con un cajón de 
tapa hermética, revestido inte-
riormente con material liso, de 
fácil limpieza, impermeable e 
inoxidable. En los vehículos que 
transporten sustancias alimenti-
cias contenidas en envases her-
méticos o al vacío, destinadas a 
ser comercializadas por unidad, 
no se requerirá que el lugar des-
tinado al conductor esté indepen-
dizado del resto del vehículo. y 
se prohíbe el uso de los vehículos 
denominados “cocinas ambulan-
tes”.

Se CReó 
un RegiStRo
La ley contempla que la autori-
dad de aplicación por sí o a tra-
vés de terceros, es la responsa-
ble de mantener actualizado el 
Registro Único de Transporte en 
Motovehículos y/o Ciclorodados 

(RUTRAMYC), como condición 
previa para el funcionamiento del 
servicio del que resultan habilita-
dos.

PenaLiDaDeS
Respecto a las penalidades la 
normativa aprobada hoy prevé 
que el prestador tendrá:
- Apercibimiento: “si el venci-
miento de la habilitación del con-
ductor y/o de la Verificación Téc-
nica Vehicular es igual o inferior 
a los sesenta (60) días corridos. 
En estos casos, el conductor y/o 
el vehículo, según corresponda, 
quedan inhabilitados hasta regu-
larizar la infracción. La acumula-
ción de tres (3) apercibimientos 
en un año implica la suspensión 
de la habilitación del prestador 
por sesenta (60) días, con impe-
dimento de renovación dentro de 
ese plazo”.
- Suspensión de la habilitación 
por treinta (30) días: “si el ven-
cimiento de la habilitación del 
conductor y/o de la Verificación 
Técnica Vehicular es superior 
a los sesenta (60) días corridos  
En estos casos, el conductor y/o 
el vehículo, según corresponda, 
quedan inhabilitados hasta regu-
larizar la infracción. En caso de 
repetirse la causal de suspensión 
durante un año, se aplicará la 
sanción de baja de la habilitación 
prevista en el inciso siguiente”.
- Baja de la habilitación de Presta-
dor: “cuando el servicio se presta-
re con acompañantes, o mediante 
una unidad no registrada, o me-
diante un conductor no registra-
do. La sanción de baja importa la 
imposibilidad de solicitud de una 
nueva habilitación para el Presta-
dor, cuando se tratare de una per-
sona física, o de todos los socios 
cuando se tratare de una persona 
jurídica, por el término de cinco 
(5) años. También se aplicará la 
sanción de baja de la habilitación 
del prestador cuando se verificare 
que el vehículo en cuestión posea 
falsificados los datos y/o posea 
características idénticas a las de 
otro registrado, y verifique la 
Autoridad de Aplicación que su 
propietario es titular de una habi-
litación, se procederá a declarar 
la caducidad de las respectivas 
habilitaciones, siempre que resul-
te comprobada la responsabilidad 
del titular”.

Ley

La Legislatura porteña reguló la actividad de mensajería urbana y reparto 
a domicilio de sustancias alimenticias en motovehículos o ciclorodados. 
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“El hombre se autorrealiza en la 

misma medida en que se 
compromete al cumplimiento del 
sentido de su vida.” Viktor Frankl

La tragedia y el incumplimiento de la ley

Desde hace años el Gobier-
no de la Ciudad promue-
ve el sistemático incum-

plimiento de la ley para favorecer 
los intereses de poderosos grupos 
empresarios.

En incontables ocasiones he-
mos descubierto, a lo largo de los 
últimos años, al Jefe de Gobierno 
de la Ciudad, al Jefe de Gabinete, 
a muchos de sus Ministros y a au-
toridades de la Comuna incum-
pliendo la ley y promoviendo la 
trasgresión de la ley para benefi-
ciar a estos grupos, dentro y fuera 
de nuestra Comuna. En la Ciudad 
de Buenos Aires funcionarios 
usan su poder para corromper la 
ley y los mecanismos de control.

 En Costa Salguero no se po-
drían haber llevado a cabo fies-
tas ni reuniones multitudinarias 
como las que se venían realizan-
do con diversos fines; la ley no lo 
permite. El emblemático lugar de 
la actual administración era un 
lugar viciado de ilegalidad, per-
mitida por el poder y administra-
da por allegados al poder.

 Como ciudadanos conocedo-
res de esta grave situación nos 
cabe impedir que la hipocresía 
de los que promueven el incum-
plimiento de la ley realice ma-
niobras distractivas para eludir 
responsabilidades.

 Numerosos vecinos que par-
ticipan hoy del Consejo Consul-
tivo de la Comuna 13 recuerdan 
las denuncias que se hicieron por 
fiestas similares en el Club Hí-
pico Argentino, en 2008 y 2009. 
Ya entonces llamaba la atención 
de los vecinos la cantidad de bo-
tellas de agua tiradas en la calle 
después de las fiestas que se ha-
cían en el club. La Justicia de la 
Ciudad, ante la presión vecinal, 

se vio forzada a condenar a los 
directivos del Hípico. El pretex-
to que daban para justificar los 
eventos prohibidos era que allí 
se hacían “fiestas de casamien-
to”. Nada más alejado de la reali-
dad: los “casamientos” escondían 
fiestas electrónicas y presumible-
mente el consumo de drogas.

 Para elucidar lo ocurrido en la 
tragedia de Costra Salguero debe 
constituirse una Comisión Inves-
tigadora independiente y, como 
en Cromañón, desde el Jefe de 
Gobierno hacia abajo todos de-
ben ser sometidos a juicio políti-
co. Tanto a los responsables de la 
tolerancia que permite lucros ba-
sados en la ilegalidad, como a los 
responsables de omisiones cóm-
plices en los controles, así como 
a los responsables de las “deci-
siones políticas” que una vez más 
llevaron a nuestros jóvenes a la 
muerte. ¿O lo que se impulsó tan 
fervientemente en aquellos tristes 
años hoy no tiene validez porque 
los que gobiernan hoy desplaza-
ron a los anteriores?

 En Costa Salguero ocurrió una 
tragedia que muestra una trama 
cómplice. Se autorizaron eventos 
que por ley no deberían haberse 
realizado, así como se permitió 
que el público superase en miles 
de personas la capacidad permi-
tida y se naturalizó que nunca se 
hiciesen los debidos controles, tal 
como la Justicia está demostran-
do de forma categórica.

  Costa Salguero es la dramá-
tica prueba de un aceitado esque-
ma de ilegalidad sostenido desde 
el Estado.

No sólo es Costa Salguero. 
Los esquemas de ilegalidad se 
aplicaron durante años a los re-
citales realizados en estadios no 

aptos, en los que se superaba en 
decenas de miles de personas la 
capacidad autorizada por los or-
ganismos de seguridad. Con el 
aval de altos funcionarios se emi-
tían permisos que superaban lo 
que estaba permitido por la ley. 
Ya entonces, para deslindar res-
ponsabilidades, en los permisos 
que se otorgaban se intentaba que 
el control quedase en manos de 
particulares. Allí también durante 
años nuestros jóvenes corrieron 
serios riesgos, a pesar de lo cual 
tenemos videos de los más altos 
funcionarios: el Jefe de Gobier-
no, el Jefe de Gabinete y algunos 
Ministros defendiendo personal-
mente lo indefendible, mediante 
ocultamientos y mentiras. Los 
videos pueden verse, están publi-
cados en www.recitalesderiesgo.
blogspot.com

La causa de las muertes en el 
boliche de Beara tiene como uno 
de los imputados al mismo fun-
cionario que permitía los recita-
les en River, violando las leyes. 
Hijo de un juez pretendía ser 
juez, pero fue vetado por la pre-
sión y oposición vecinal.

Podríamos mencionar también 
los eventos públicos multitudi-
narios, en los que se permite que 
“amigos” lucren ilegalmente con 
el espacio público. En estos even-
tos, en los que se mueve muchí-
simo dinero, se tolera la venta de 
objetos industriales y de artículos 
importados sin declaración de 
origen ni nota fiscal. Ni hablar de 
las toneladas de comida que no 
podrían comercializarse, ya que 
la venta de todo tipo de alimentos 
está estrictamente prohibida en 
los permisos que se otorgan para 
estos eventos.

Cuando son descubiertos en 

sus tramoyas los altos funciona-
rios intentan “legalizar la ilega-
lidad” para lo cual requieren los 
obedientes servicios de sus legis-
ladores y funcionarios jerárqui-
cos. Así mediante decretos, leyes 
o “permisos especiales” se pasa a 
permitir lo que estaba prohibido. 
El Distrito Joven, que se pretende 
sancionar con fuerza de ley en la 
Legislatura, será la fachada para 
continuar con la “fiesta” de Costa 
Salguero.

La “simpática” propuesta de 
instalación de bares en las pla-
zas escondía que en Rosario la 
iniciativa había sido uno de los 
puntales del narcotráfico en la 
toda ciudad. En Buenos Aires el 
grado de compromiso de algu-
nos legisladores con la ilegalidad 
quedó claro cuando se descubrió 
que para impulsar la ley de bares 
se habría llegado a falsificar do-
cumentos públicos, tal como fue 
oportunamente noticiado por el 
diario La Nación.

También podríamos hablar de 
la Justicia de la Ciudad, de la can-
tidad de archivos de causas que 
involucran a funcionarios y de la 
pasividad de los Defensores pú-
blicos ante evidentes irregulari-
dades del Ejecutivo. De todo ello 
hay abundantes pruebas.

La masacre de Costa Salguero 
nos muestra el mas crudo vínculo 
entre grupos oscuros y el Estado: 
concesiones otorgadas a precios 
irrisorios a familiares de legisla-
dores, funcionarios responsables 
de las concesiones nombrados en 
cargos de control legal, autori-
dades que vienen usufructuando 
para sus festejos partidarios de 
un espacio mal habilitado ya que 
no podría habilitarse para esos 
fines, inspectores que no contro-

lan, agentes del orden que toleran 
el evidente consumo masivo de 
drogas y que además esconden la 
droga secuestrada, etcétera, etcé-
tera.

Por todo ello el Consejo Con-
sultivo Comunal de la Comuna 
13 se pronuncia a favor del Juicio 
Político y de la creación de una 
Comisión Investigadora indepen-
diente integrada por los familia-
res de los chicos fallecidos, por 
toda la oposición y por desta-
cadas organizaciones no guber-
namentales y asociaciones con 
probada trayectoria en vigilar al 
Estado, en la denuncia de ilegali-
dades y en exigir el cumplimien-
to de la ley.      

El Consejo Consultivo Co-
munal es un Organismo Públi-
co Consultivo y Honorario de 
Participación Popular en el cual 
los vecinos y sus organizaciones 
elaboran proyectos y soluciones 
a distintas problemáticas que se 
presenten dentro o incluyan a la 
Comuna 13, como así también 
realizan un control y seguimiento 
de todos los actos de gobierno de 
dicha Comuna o que incluya a la 
misma, concretando así la demo-
cracia participativa. El Consejo 
Consultivo de la Comuna 13 se 
reúne todos los miércoles a las 
18.30 hs en Av. Cabildo 3067, 2º 
piso.

Costa Salguero

alfRedo seRodio  
Podólogo U.b.a.  Reflexólogo

Ex jefe  trabajos prácticos U.B.A.   
21 años en  Belgrano.  26 años experiencia.  

av. cabildo 2230 Piso 8 º depto. i  Gal. las Vegas.   
Tel: 4896-2066/15-4181-4242

info@podologosuba.com.ar / www.podologosuba.com.ar

* Tarjetas de Crédito y Débito * Solo turnos previos  
* Desde Marzo también en Microcentro. 

seguinos por cablevisión:  “Pensando en salud” .  canal: 

somos zona norte 15.30 horas

el cuerpo en tus pies. Y tus pies…?  ¿Quién los atiende?
Prevención, atención, tratamiento y cuidado del pie a:  Diabéticos, 
pacientes HIV +,  gerontes, niños.   

Dispositivo corrector de uñas encarnadas, Plantillas de  
compensación,  Pedicuría, Área estética,  Consultas, Masaje 
podal, Reflexología pies y manos, Meridianología, Sesiones, 
Atención institucional.

ESPaCIo TERaPéUTICo
Integrar - Transformar - Sanar

Psicólogas UBa y con experiencia hospitalaria
Atención: Adultos, Adolescentes, 
Pareja y Familia. Psicoterapias 
breves dinámicas y focalizadas.  
Flores de Bach. 

Honorarios accesibles
4782-4573 / 15-5820-4398

espaciot@fibertel.com.ar

CuRSo De ingLÉS 
aCeLeRaDo

Para viajes o trabajo 
Exposición al inglés real desde el primer día

Dan. 4782-7173 
d_pateau@yahoo.co.uk / www.argentinailee.com/inglesenbelgrano.html

Pronunciamiento del Consejo Consultivo Comunal de la Comuna 13 (Belgrano, Núñez, Colegiales).
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Día Mundial Sin tabaco 2016

Con ocasión del Día Mun-
dial Sin Tabaco 2016, la 
OMS hace un llamamien-

to a todos los países para que se 
preparen para el empaquetado 
neutro de los productos de taba-
co.

El empaquetado neutro es una 
importante medida de reducción 
de la demanda que disminuye 
el atractivo de los productos de 
tabaco, restringe el uso de los 
paquetes de tabaco como sopor-
tes para publicitar y promover el 
tabaco, limita el empaquetado y 
etiquetado engañoso y aumenta 
la eficacia de las advertencias sa-
nitarias.

Lo que se pretende con el 
empaquetado neutro de los pro-
ductos de tabaco es restringir o 
prohibir el uso de logotipos, co-
lores, imágenes de marca o infor-
mación promocional sobre el en-
vase, excepto los nombres de la 
marca y del producto, que se han 
de presentar en un color y tipo de 
fuente estándar.

En las directrices relativas 
a los artículos 11 y 13 del Con-
venio Marco de la OMS para el 
Control del Tabaco (CMCT de 

la OMS) se recomienda que las 
Partes consideren la adopción del 
empaquetado neutro.

El empaquetado neutro se 
apoya en otras medidas que for-
man parte de un enfoque multi-
sectorial integral del control del  
tabaco. Los encargados de la 
formulación de políticas, la so-
ciedad civil y la población en ge-
neral pueden tomar medidas para 
que sus gobiernos consideren la 
adopción del empaquetado neu-
tro.

Datos sobre el 
empaquetado 
neutro
 
El interés por el empaquetado 
neutro va en aumento en todo el 
mundo:
- En diciembre de 2012, Australia 
se convirtió en el primer país que 
aplicó plenamente el empaqueta-
do neutro.
- En 2015, Irlanda, el Reino Uni-
do de Gran Bretaña e Irlanda del 
Norte y Francia aprobaron leyes 
para dar efecto al empaquetado 
neutro a partir de mayo de 2016. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Varios países se encuentran en 
una etapa avanzada con respecto 
a la consideración de la adopción 
de leyes sobre el empaquetado 
neutro.
 

objetivos de  
la campaña 
- Subrayar el papel del empa-
quetado neutro como parte de un  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
enfoque integral y multisectorial 
del control del tabaco.
- Facilitar la formulación de po-
líticas por los Estados Miembros 
y la implantación mundial del 
empaquetado neutro proporcio-
nando información significativa, 
convincente y persuasiva.
- Alentar a los Estados Miembros 
a reforzar las medidas y restric-
ciones relativas al empaquetado 
y el etiquetado, en particular con  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
respecto a la publicidad, la pro-
moción y el patrocinio, a medida 
que avanzan hacia la adopción 
del empaquetado neutro de ma-
nera gradual. 
- Apoyar a los Estados Miembros 
y la sociedad civil en sus esfuer-
zos contra la injerencia de la in-
dustria tabacalera en los procesos 
políticos conducentes a la adop-
ción de leyes sobre el empaque-
tado neutro.

Campañas mundiales de salud pública

El 31 de mayo de cada año la OMS (Organización Mundial de la Salud) y sus asociados celebran 
el Día Mundial Sin Tabaco para hacer hincapié en los riesgos sanitarios asociados al consumo 
de tabaco y abogar por políticas eficaces que contribuyan a reducir dicho consumo.

atención Psicológica
Dra. Mariana Baró

adolescentes  
adultos 

tercera edad
Cramer y Larralde

4546 - 0343 
15 - 4197 - 3747

CONSULTOR  
PSICOLÓGICO  
EN BELGRANO

Carlos Ferrari
15-5782-4788

carlosrubenferrari28@yahoo.com.ar

Psicóloga UBA   
Psicoanalista

Lic. Azucena Degregori
30 años experiencia

Adolescentes - Adultos
Tercera Edad

Luis M. Campos y T. Garcia
4783 3834 / 4773 2620
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CLaSiFiCaDoS Mi BeLgRano

Servicios Profesionales, Services, Aniversarios, Cumpleaños, Recordatorios, Eventos: para publicar en los clasificados 
de Mi Belgrano, llamá o mandá un Whatsapp al 15-4409-3466, envia un email a: info@mibelgrano.com.ar o pasá por 
las receptorias de avisos ubicadas en: Amenábar 2531. Tel: 4789-9164 (lun a sáb de 11 a 21 hs). Montañeses 1873 (lun 
a vie de 10 a 18 hs). Núñez 2391 (lun a vie de 8 a 13 y de 15:30 a 19:30 hs). Sábados de 9 a 13 hs)

PRoFeSionaLeS
ESTéTICa FaCIaL y CoRPoRaL 
en Consultorios Loft - Belgrano. 
Consultar Promociones de invierno. Téc. 
en Dermatocosmiatría / Universidad del 
Salvador. Tel. 15-6409-0194 

VentaS
MaNUaL PaRa CoNSoRCIoS
Administrando en los tiempos del nuevo 
Código Civil y Comercial. El libro se 
puede adquirir en Amenabar 2531 de lun 
a sáb de 11 a 20 hs. PRECIO: $ 400.

VentaS
VENTa DE PaSaJES EN oMNIBUS  
A todo el país y países limítrofes. Más 
de 120 empresas. Más de 1600 destinos.
Amenabar 2531. Teléfono: 4789-9164. 
Tarjetas de Crédito y Débito

VentaS
REPRESENTaNTES DE VENTaS 
con o sin experiencia, para apertura de 
zona en Núñez/Belgrano. Comunicarse 
con: Consultora Independiente de Grupo 
SwissJust  justbelgrano2016@gmail.com

aPaRtaMentoS De  
aLQuiLeR teMPoRaRio 

4762-6859 / 4509-6755 / 15-4938-1902
rentahouseinbsas@yahoo.com.ar 

www.rentahouseinbsas.com.ar

MI BELGRANO 

ContaDoR PÚBLiCo  
Dr. Dario a. Consiglieri 

Impuestos - Pymes  
Monotributo - Sueldos - Profesionales - Comercios 
4641-5855 / 15-6140-7015 

estudioconsiglieri@fibertel.com.ar / www.estudioconsiglieri.com.ar

ADMINISTRACIÓN INTEGRAL DE CONSORCIOS
Alberto YEANNES - Matricula profesional

4702-3702/15-5003-3966  
organizacionary@gmail.com 
Profesionalmente preparados para sanear, ordenar,  
controlar y mejorar sustancialmente su edificio.   
Dedicados exclusivamente a administrar consorcios, esto 
nos permite atención permanente y personalizada.

Consorcios 
Gestión Integral del Consorcio  
con eficiencia y transparencia.
Auditorias Técnica y Contable.

Administración DOCAL
4553-6025 / 15-5706-1960    

adocal@fibertel.com.ar
www.administraciondocal.com.ar

ESTUDIO JURIDICO Y CENTRO DE MEDIACIÓN Y ARBITRAJE

DRA. DIANA CLAUDIA SEVITZ  
(ABOGADA, MEDIADORA, ARBITRO)

Conozca los nuevos cambios que se introdujeron en la Propiedad  
Horizontal a partir de la implementaciòn del nuevo CC y Com desde 
el 1 de agosto de 2016. Nuevos derechos y deberes para consorcistas, 
administradores y consejo de propietarios, nueva forma de ejecución 
de expensas, nuevas formas de realizar asambleas. Los asesoramos en 
la nueva normativa a propietarios y administradores.

Solicitar entrevista al 4784-8251. Facebook: consorcios hoy    
Twitter: @dianasevitz / Web: www.estudiodianasevitz.com.ar  

Editamos mensualmente el Dia-
rio Mi Belgrano con una tirada 
de 10.000 ejemplares. El mismo 
se distribuye en domicilios parti-
culares, comercios, bares, empre-
sas y negocios.

DiStRiBuCión gRatuita

Podes conseguir tu ejemplar en 
forma gratuita en nuestros re-
visteros ubicados en: Amenabar 
2531, en Seoane Propiedades (V. 
de Obligado 2782), en la Cerraje-
ría Lince (V. de Obligado 2272), 
en la perfumería Rulos (Jura-
mento 2638), en la Pescadería 
Esturión (Av. Congreso 2433), en 
Cinema City (Av. Cabildo 2702), 
en IN&PR (Amenabar 1990), en 
Roma Inmobiliaria (Montañe-
ses 1873), en “La Moderna de 
Núñez” (C. Larralde 1901) y en 
“El Greco” (Núñez y Av. Crámer).

enVío a DoMiCiLio

Si vivís en la Comuna 13, (Bel-
grano, Núñez o Colegiales),  
podés recibir Mi Belgrano en  
tu domicilio. El costo de envío  
es de sólo $10 y el pago se realiza 
anual, abonando $120. 
Suscribíte en Amenábar 2531, 
de lunes a sábados de 11 a 21 hs 
o en: www.mibelgrano.com.ar/
anual

PoR WHatSaPP

En el mes de Abril se comenzó a 
distribuir el diario Mi Belgrano 
en formato PDF por Whatsapp 
para leerlo en un celular o en una 
tablet. Ya se sumaron a esta mo-
dalidad, 1000 vecinos. Si querés 
recibirlo todos los meses en for-
ma gratuita pedilo por Whatsapp 
al 15-4409-3466.

PoR eMaiL

Mensualmente se envía por 
Email el Newsletter de Mi  
Belgrano a 7000 direcciones de 
correo electrónico, que incluye 
un link a la edición mensual del 
diario. 
Si querés recibirlo, pedilo al 
Email: info@mibelgrano.com.ar

Mi BeLgRano RiVeR

Mensualmente editamos el úni-
co diario 100% dedicado al Club 
Atlético River Plate. A parti-
de Mayo se distribuirá en for-
ma gratuita, 3000 ejemplares 
en papel y 2000 ejemplares por  
Whatsapp o Email. Si sos hin-
cha del Millonario solicitá tu 
ejemplar por Whatsapp al: 15-
4409-3466 o por Email a: info@ 
mibelgranoriver.com.ar 

PuBLiCiDaD

El combo de publicidad en www.
mibelgrano.com.ar y en el diario 
Mi Belgrano, es ideal para pro-
mocionar un servicio ó comercio. 
Para publicar tiene que llamar ó 
mandar Whatsapp al: 15-4409-
3466, enviar un email a info@ 
mibelgrano.com.ar o pasar por 
nuestras receptorías de avisos: 
Amenabar 2531 (lun a sáb de 
11 a 21 hs. Tel: 4789-9164).  
Montañeses 1873 (Lun a Vie de 
10 a 18 hs y Sáb de 10 a 12 hs). 
Núñez 2391 (Lun a Vie de 8 a 13 
hs y de 15:30 a 19:30 hs. Sáb de 9 
a 13 hs). Contratando una pauta 
publicitaria de 3 meses, los avisos 
se pueden abonar con tarjeta de 
crédito hasta en 18 cuotas.

Cierre de la próxima edición: 
06 de Junio.
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Con la misma calidad y atención  de siempre
V. de obligado y Monroe 

4784 - 4274 

PARRIllA y PIzzA 
La Siembra 

gRan VaRieDaD De  
PeSCaDoS y MaRiSCoS

12 años ofreciendo PRecio, calidad Y seRVicio
Atención Hoteles,  Hospitales, Restaurants.  Servicio de  
Catering.  Productos Kosher - Paella Party Paelleras  
Gigantes.  Realice su pedido con anticipación de Sushi.  
Cocinamos sin sal. S/Tacc. 

av. Congreso 2433. tel: 4545-2660

travesía

Con la participación del presidente de la Comuna 13, un grupo de nadadores buscará cruzar el Río 
de la Plata con el fin de concientizar sobre el impacto ambiental y recaudar fondos para el Hospital 
Gutiérrez. Será un hecho histórico, ya que jamás se realizó una travesía de estas características.
Por Gonzalo Bañez Villar
gonzalo@mibelgrano.com.ar

Nervios e incertidumbre 
florecen a pocos minutos 
de comenzada la charla, 

y no es para menos. Diez nada-
dores, médicos, nutricionistas, 
meteorólogos, capitanes de bar-
co, entre los que se encuentra el 
titular de la comuna, Gustavo 
Acevedo, se embarcarán en un 
desafío sin precedentes.

La travesía “Confraternidad 
del Plata”, consistirá en cruzar el 
Río de la Plata en postas de nado, 
con turnos de entre 15 y 20 minu-
tos en el agua. El trayecto será de 
unos 40 kilómetros y comenzará 
en la ciudad de Colonia del Sa-
cramento, costa uruguaya, y lue-
go de ocho horas, según estiman, 
se completará al llegar al puerto 
de Buenos Aires.

“Nos venimos preparando 
hace tiempo, el entrenamiento es 
duro y debe haber una gran orga-
nización alrededor para que todo 
salga bien”, aseguró Alejandro

 
 
 
 
 
 
 
Zambrano, uno de los nadadores 
que además es el coordinador del 
grupo. Acevedo será el capitán de 
un barco, entre tres, que seguirá 
al grupo durante el recorrido.

Se han realizado una serie de 
simuladores a escala en el mis-
mo Río de la Plata con equipos 
de Prefectura, guardavidas, mé-
dicos, y sobre “canchas marca-
das” de aproximadamente 10 
kilómetros de largo. En todas las 
pruebas, la Federación Argentina 
de Actividades Subacuáticas fue  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
una de las que colaboró en la or-
ganización.

En el afán de lograr las mejo-
res condiciones físicas posibles, 
los nadadores deberían darle una 
vital importancia a la alimenta-
ción. “Es difícil lograr que todos 
sigan una dieta ideal, por eso, 
pongo pautas básicas que todos 
cumplen en los días previos a los 
entrenamientos”, explicó Yamila 
Longo, la nutricionista que desde 
hace más de un mes trabaja junto 
al equipo en la preparación de la  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
travesía.

Tanto ella como los demás in-
tegrantes comparten la preocupa-
ción por la tolerancia que tengan 
a los alimentos, y así, poder evi-
tar vómitos. Como experiencia 
admitió que “en la mayoría de las 
pruebas muchos terminaron des-
compuestos, por eso es impor-
tante la utilización de las barras 
de geles que hidratan y permiten 
una recuperación mínima de la 
energía”.

Este primer cruce, llamado de 

“otoño-invierno”, será financiado 
por los mismos participantes y 
todos los aportes recaudados de 
las donaciones y sponsors serán 
destinados al Hospital Gutiérrez. 
Luego, tienen previsto realizar 
otra travesía más compleja tam-
bién en el Río de la Plata en los 
últimos meses del año, que po-
dría tener a Acevedo como uno 
de los nadadores.

Durante el mes de mayo se 
realizará la presentación oficial 
del proyecto en la Fundación 
Guillermo Marro, barrio de Bel-
grano, donde se pondrá una fecha 
definitiva de la travesía. Una vez 
que esté confirmada, habrá un 
lanzamiento oficial en el CGPC 
de la Comuna 13, ubicado en Ca-
bildo 3067.

Además, hasta el momento 
del cierre de la edición de Mi 
Belgrano, se esperaba la aproba-
ción Municipal de la Ciudad de 
Buenos Aires sobre el proyecto, 
que ya había ingresado al recinto, 
elemental para la realización del 
cruce.  

Cruzar el Río de la Plata y hacer historia
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PUBLICIDaD: Mi Belgrano tiene una tirada mensual de 10.000 ejemplares. Se distribuye en comercios y en domicilios particulares. Para publicar un aviso, se puede
llamar o mandar un Whatsapp al 15-4409-3466, enviar un email a: info@mibelgrano.com.ar o pasar por las receptorias de avisos ubicadas en: Amenábar 2531. Tel: 
4789-9164 (lun a sáb de 11 a 21 hs). Montañeses 1873 (lun a vie de 10 a 18 hs). Núñez 2391 (lun a vie de 8 a 13 y de 15:30 a 19:30 hs. Sábados de 9 a 13 hs). 
a DoMICILIo: Si vivís en Belgrano, Núñez o Colegiales, podés recibir Mi Belgrano en tu domicilio. El costo de envío es de sólo $10 y el pago se realiza anual, 
abonando $120. Suscribite en Amenábar 2531, de lunes a sábados de 11 a 21 hs o desde: www.mibelgrano.com.ar/anual

Desde 1980 brindando a nuestros vecinos el  
mejor servicio inmobiliario
Montañeses 1873. Tel: 4782-6458 

HECTOR ROMA 
Matrícula 411 CUCICBA 
DIEGO ROMA  
Tasador, Martillero Publico y Corredor 

info@romapropiedades.com 
www.inmobiliariaroma.com.ar

           INMOBILIARIA

La Pampa 2055 CABA 
Tel: 4784-5146 /4785-5456  

emartinelli@martinelli1.arnetbiz.com.ar
54 AÑOS EN El BARRIO DE BElGRANO   

DESDE lA  ÉPOCA DE lAS CASONAS CON TEJAS

 
 

Configuración de PC, Notebook y Redes
4703-2174 / 15-5655-4734

sircarl24@yahoo.com.ar

VENTA Y SERVICIO TECNICO  
DE COMPUTADORAS

Tel: 4788-0269
Vuelta de Obligado 2272
www.cerrajerialince.com.ar

Copias de llaves de auto con inmovilizador (chip). 
Tecnología de punta  
en máquinas  para el  
duplicado de llaves.

    
INSCRIPCIONES AFIP-RENTAS

MONOTRIBUTO-LIQUIDACION DE SUELDOS
IVA-ING. BRUTOS-GANANCIAS-BIENES PERSONALES 

MORATORIAS-BALANCES 
CERTIFICACION DE INGRESOS, ETC.

CONSULTAS Lu a Vi 10 a 18 hs.
TEL : 4-653-6267 CEL. 15-6181-4521
Email: gomezgabriel565@gmail.com 

SU LLAMADO NOS ENRIQUECE COMO PROFESIONALES

ASESORAMIENTO IMPOSITIVO CONTABLE

Vuelta de Obligado 3587. Tel: 4701-9677
www.dynart.com.ar


